
1

CARACAS, 06 DE AGOSTO DE 2022

SUMARIO:

01. PRESIDENTE MADURO A LOS EMPRENDEDORES: VAMOS JUNTOS CON LAS CUATRO F: FORMACIÓN, FORMALIZACIÓN, 
 FINANCIAMIENTO Y LAS FERIAS DE VENTAS Y EXPOSICIÓN DE LOS PRODUCTOS
02. MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA EN OCASIÓN DEL 216º ANIVERSARIO DEL DÍA DE LA 
 BANDERA NACIONAL
03. COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS MADURO: LA GNB ES PUEBLO UNIFORMADO Y TIENE QUE PROTEGER AL PUEBLO 
04. EL PSUV CELEBRA EL 85º ANIVERSARIO DE LA GLORIOSA GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA, DEFENSORES DE LA 
 PATRIA
05. MENSAJE DEL PSUV EN OCASIÓN DEL 5º ANIVERSARIO DE LA INSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA NACIONAL 
 CONSTITUYENTE.
06. PRONUNCIAMIENTO DEL PSUV EN OCASIÓN DEL CUARTO ANIVERSARIO DEL OPROBIOSO MAGNICIDIO EN GRADO DE 
 FRUSTRACIÓN 
07. NTERVENCIÓN COMPLETA DEL COMPATRIOTA DIPUTADO JORGE RODRÍGUEZ, PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL
08. PRESIDENTE NICOLÁS MADURO: VENEZUELA LEVANTA SU VOZ DE PROTESTA PORQUE EEUU PRETENDE APROPIARSE 
 ILEGALMENTE DE AVIÓN VENEZOLANO
09. PRONUNCIAMIENTO DEL PSUV EN RECHAZO A  LA  PROVOCACIÓN BÉLICA Y  DE AGRESIÓN A LA SOBERANÍA DE LA 
 HERMANA REPÚBLICA POPULAR CHINA
10. RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV REALIZADA EL 01.08.2022
11. RESUMEN DEL PROGRAMA “CON EL MAZO DANDO” DEL 03.08.2022.
12. UN PROCESO BISAGRA WALTER ORTIZ
13. MAR DE LEVA LA BATALLA DE LO SIMBÓLICO FARRUCO SESTO
14. UN PROCESO BISAGRA WALTER ORTIZ 
15. CHÁVEZ HOY: CONTACTO TELEFÓNICO DEL COMANDANTE PRESIDENTE HUGO CHÁVEZ CON EL PROGRAMA DANDO 
 Y DANDO DE VTV, PALACIO DE MIRAFLORES, CARACAS, DISTRITO CAPITAL, VENEZUELA.25/07/2011. 

BOLETÍN N° 308
DEL PARTIDO 
SOCIALISTA UNIDO 
DE VENEZUELA
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LAS CUATRO F: FORMACIÓN, FORMALIZACIÓN, FINANCIAMIENTO  
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El emprendimiento, sin lugar duda, es un gran motor de la Venezuela nueva, de la Venezuela 
que se levanta, de la Venezuela que se proyecta hacia los años que están por venir, de la 
Venezuela del siglo XXI” NICOLÁS MADURO MOROS

Comandante Presidente de la República

La economía real que va desarrollándose no puede ser con desigualdad, afortunadamente 
hoy surgen emprendedores y los parásitos como Lorenzo Mendoza se van evaporando, 
van desapareciendo” DIOSDADO CABELLO RONDÓN

Primer Vicepresidente del Psuv
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PRESIDENTE MADURO A LOS EMPRENDEDORES: VAMOS JUNTOS  
CON LAS CUATRO F: FORMACIÓN, FORMALIZACIÓN, FINANCIAMIENTO  

Y LAS FERIAS DE VENTAS Y EXPOSICIÓN DE LOS PRODUCTOS

“La suma de todos los emprendedores y todas las emprendedoras le da al país un aporte importante 
en la construcción del Producto Interno Bruto (PIB), en la construcción del crecimiento de la nueva 
economía”.

Las palabras corresponden al presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro 
Moros, a propósito de una jornada de trabajo para mostrar los avances del Motor Emprendedor, 
destacando la importancia de este sector para el fortalecimiento productivo y la generación de 
empleo en el país.

“El emprendedor es un actor económico, del tamaño que sea –pequeño, mediano o grande-, es 
un actor económico que entra directamente a crear empleo, a generar bienes, servicios, productos 
y a crear riqueza también para el país”, destacó.

El presidente Maduro instó a las instituciones a dar el máximo apoyo pues “es uno de los motores 
que tenemos que atender, cuidar, apoyar, querer y hacer avanzar”, indicó.

El Jefe de Estado valoró el importante rol de los hombres y mujeres que desde su ingenio aportan 
al crecimiento económico de la nación.

“El emprendimiento, sin lugar duda, es un gran motor de la Venezuela nueva, de la Venezuela que 
se levanta, de la Venezuela que se proyecta hacia los años que están por venir, de la Venezuela del 
siglo XXI”, subrayó.
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Presidente firma decreto que facilita sistema de pago a los emprendedores

El presidente Maduro, firmó el decreto de facilitación de los pagos para los diversos servicios que 
debe tomar en consideración todo emprendedor y emprendedora del país, a la hora de arrancar 
su idea y ponerla en ejecución.

Respecto a este mecanismo, que facilita aún más el establecimiento del emprendimiento en el 
país, el mandatario nacional valoró que “todos los días nacen emprendimientos importantes en el 
país”, por lo que llamó “a estar activos para seguir apoyando las iniciativas” de los emprendedores 
y emprendedoras.

Banca pública y privada debe ampliar cartera crediticia para los 
emprendimientos

El jefe de Estado venezolano, Nicolás Maduro, ratificó el llamado a presidentes de bancos públicos 
y privados del país para que se amplíe la cartera crediticia para los emprendimientos nacionales.

“Salgamos los bancos públicos y privados y fondos de financiamientos nacionales y regionales 
en la búsqueda de las personas que están soñando en grande, en emprendimientos” desde sus 
hogares, señaló el Mandatario durante la Jornada de trabajo para mostrar los avances del Motor 
Emprendedor.

“Hay que decirles a los emprendedores Vamos con las Cuatro F (Formación, Formalización, 
Financiamiento y las Ferias de ventas y exposición de los productos)”, insistió el Mandatario 
venezolano.

Aprovechó para decir a los emprendedores y emprendedoras que hay que prepararse de cara 
al “segundo semestre en marcha” y “para el remate del año (octubre, noviembre y diciembre) 
porque se van a quedar locos con lo que serán las ventas de los emprendimientos en Venezuela”.

Auguró que la actividad económica se vigorizará. “El año 2022 va siendo un año de avance en un 
nuevo orden económico interno. La economía dependiente de la renta petrolera va quedando 
atrás y tiene que terminar de nacer la nueva economía productiva diversificada, no dependiente 
de la renta petrolera y que vaya creando sus ciclos económicos virtuosos e ir generando la riqueza 
monetaria y física para auto sostenerse como economía”, subrayó el Jefe de Estado.

El presidente Maduro ilustró que deben irse generando en el sistema financiero, monetario 
y bancario todos los mecanismos para el financiamiento del crecimiento y el desarrollo de la 
economía en todas sus escalas.

“El financiamiento del desarrollo agrícola, agroindustrial, industrial, el crecimiento y desarrollo de 
la F del financiamiento a todos los emprendimientos”, puntualizó.
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MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA 
EN OCASIÓN DEL 216º ANIVERSARIO DEL DÍA DE LA BANDERA 
NACIONAL IZADA POR PRIMERA VEZ EN LA VELA DE CORO 

POR EL GENERALÍSIMO FRANCISCO DE MIRANDA

DÍA DEL TRICOLOR PATRIO. HOY TENEMOS PATRIA

“¡Viva nuestra Bandera Nacional! Celebramos el día en el que el A/J “Generalísimo” 
Francisco de Miranda, izó por primera vez en el suelo Patrio, el tricolor venezolano, como 
símbolo de nuestra lucha histórica por la independencia y la soberanía. ¡Qué orgullo!”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

“Es importante levantar hoy nuestra bandera, pero no con el brazo, sino con el corazón, 
para decirle al mundo que aquí está un pueblo lleno de dignidad, lleno de fuerza, un 
pueblo que no se rinde y Nosotros Venceremos”.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA
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El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV conmemora con fervor patrio el 216 aniversario 
del Día de la Bandera Nacional, izada por vez primera en tierras venezolanas por el Generalísimo 
FRANCISCO DE MIRANDA en la Vela de Coro, el 3 de agosto de 1806, lo cual fue reivindicado en 
justicia decretando este día como de celebración nacional por la presencia y enarbolamiento de 
nuestro tricolor patrio en tierras venezolanas.

Recordamos las palabras del Comandante de Todos los Tiempos HUGO CHÁVEZ, quien emitió el 
21 de agosto de 2006 el Decreto correspondiente que eleva este día de conmemoración como Día 
de la Bandera Nacional, recordando a su vez la trascendencia de este hecho histórico durante sus 
reflexiones en la celebración del bicentenario de esta gloriosa fecha, el 3 de agosto de 1806: “... 
el desembarco de Miranda fue el desembarco de una bandera, el desembarco de un proyecto, el 
desembarco de una idea, el desembarco de un concepto, 200 años día memorable que merecía ser 
conmemorado como lo estamos conmemorando (...) Miranda es el primer hombre de estas latitudes 
que se figura el continente suramericano y se lo figura desde aquel año 1781, apenas tenía 31 años 
y estaba combatiendo, ya había combatido en el norte de África, ya había combatido en Europa, 
después que se fue de aquí casi niño todavía como sabemos, no había nacido aún Simón Bolívar, 
cuando ya Miranda era soldado, combatiente, claro todavía en el ejército del rey de España, pero 
precisamente cuando viene a batallar en Estados Unidos, después de estar en Cuba en el Caribe, en 
Jamaica, acercándose a su lugar nativo, cuando Miranda se fue de aquí, aún no existía la Capitanía 
General de Venezuela, no había todavía el concepto de patria, es Miranda el primero que comienza a 
hablar de la patria venezolana, es Miranda el primero que concibe un proyecto nacional suramericano 
y comienza él a deslindar esa idea, como que a amasarla, precisamente cuando llega a los Estados 
Unidos y se va del ejército imperial, cuando estaba naciendo Simón Bolívar, el revolucionario 
Miranda también estaba naciendo y estaba naciendo en la Florida, estaba naciendo en Nueva York, 
fue en territorio estadounidense donde Miranda dejó el camino de ser un soldado a la orden del 
rey de España para pasar a ser un soldado de la causa revolucionaria, se unió a los revolucionarios, 
no sé si revolucionarios en fin, al menos los independentistas norteamericanos, Miranda conoció 
a Washington, Miranda conoció personalmente a todos aquellos que dirigieron aquella lucha en 
Norteamérica, Madisson, Jefferson, Lafayet, todos aquellos admiraron la inteligencia, la prestancia, 
la cultura y el coraje del Quijote caraqueño (...) Esa bandera con aquél gallardete, libertad o muerte, 
libertad o muerte hay que repetirlo hoy. Así que, señor Vicepresidente, hagamos el procedimiento 
correspondiente para que a partir del 2007 celebremos el Día Nacional de nuestra Bandera, no 
el 12 de marzo sino el 3 de agosto de cada año, Día de La Bandera de Miranda, de la Bandera 
Revolucionaria en justicia a la historia verdadera, en justicia a la verdadera historia porque el 
12 de marzo... también hay que reconocerlo, pero el 12 de marzo Miranda izó fue la bandera naval 
del Leander y la izó en las aguas de Haití, de la hermana Haití, pero no izó la bandera nacional, 
izó la bandera naval en el barco insignia de la Armada (...) No podemos fallarle a nuestra historia 
hermanos y hermanas y más aún no podemos fallarle al futuro, es decir, a nuestros hijos, a los hijos 
de nuestros hijos. La historia nos trajo aquí, plena era bicentenaria, no fue posible hace 200 años, 
estos hombres y mujeres aquí sembraron la semilla, aquí regaron su sangre. Nos toca hoy nosotros, 
nos toca hoy a nosotros alimentarnos con aquél esfuerzo, con aquél ejemplo para ahora sí hacer 
realidad el proyecto de la América, de nuestra América libre y unida o más bien unida y libre, libre y 
unida, binomio fundamental para nuestro futuro libertad, unidad, unidad, libertad siempre recuerdo 
a mi general Juan Domingo Perón, cuando alertaba hace medio siglo, “el siglo XXI nos conseguirá 
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o unidos o dominados” ahora tendremos que hablar del siglo XXII, pero no tenemos más allá, este 
siglo XXI es nuestro siglo, este siglo XXI es el siglo de reivindicar estos sueños, aquellos proyectos, 
estos proyectos, aquellos juramentos y este compromiso”.

Las siete estrellas del tricolor pasaron a ser ocho a partir del 9 de marzo de 2006, cuando un nuevo 
lucero se dispuso sobre la franja azul para simbolizar a la Provincia de Guayana. Guayana, en el siglo 
XIX, sirvió de asiento a la República en el Congreso de Angostura, además de ser la única provincia 
que en aquel momento se declaró a favor del proyecto del Libertador. Fue el último territorio 
venezolano en ser liberado del dominio español. Caracas, Cumaná, Barcelona, Barinas, Guayana, 
Margarita, Mérida y Trujillo son las ocho provincias que hoy representan las estrellas de la bandera 
nacional.

Desde la militancia del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV nos unimos a las celebraciones 
por esta fecha de afirmación venezolana, patriótica, Mirandina, Bolivariana y Antiimperialista, no 
sólo enarbolando el tricolor nacional sino asumiendo a pleno su defensa y con ello la consolidación 
de la paz y estabilidad nacional como condiciones fundamentales del desarrollo, legando así a las 
presentes y futuras generaciones una República Bolivariana sólida en sus bases institucionales y 
principios fundamentales que le permitan construir ese anhelado modelo político donde reinen 
la igualdad y la justicia social establecida y practicada, como bien está construyendo nuestro 
Comandante Presidente Nicolás Maduro con perseverancia, unidad, constancia y amor por todo el 
pueblo venezolano.

¡QUE VIVA LA PATRIA!
HOY TENEMOS PATRIA

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE
¡NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los tres días de agosto de 2022, a 23 años de la 
Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
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COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS MADURO: LA GNB ES PUEBLO 
UNIFORMADO Y TIENE QUE PROTEGER AL PUEBLO QUE TIENE DERECHO 

A LA VIDA, A LA SEGURIDAD, A LA TRANQUILIDAD, A LA PAZ

La Guardia Nacional Bolivariana tiene que ser la mayor garantía de la paz, tranquilidad y seguridad 
ciudadana de todo el pueblo de Venezuela, sentenció el Presidente de la República Bolivariana 
de Venezuela y Comandante en Jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, (FANB), Nicolás 
Maduro Moros, en acto con motivo a los 85 años del componente castrense.

“Es la gran tarea, la gran misión, con las 3R.NETS visualizando la construcción de la sociedad 
socialista, visualizando la construcción de la sociedad de los derechos humanos, sociales, políticos, 
la construcción de la Venezuela próspera del futuro, la Venezuela de la felicidad, visualizando este 
camino de la resistencia frente al imperialismo”, expresó el Mandatario.

Enfatizó que el sendero a seguir transitando es del renacimiento del Bolivarianismo, de los grandes 
valores de la patria y de los cambios que hay que impulsar y revolucionar en Venezuela y en particular 
en la Guardia Nacional Bolivariana.
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Ratificó su alerta al señalar a los presentes: “Señores oficiales, señoras oficiales de la Guardia Nacional 
Bolivariana, hay que estar alertas, atentos y de pie, vigilantes a las amenazas contra Venezuela, contra 
la seguridad interna, y batallar intensamente contra el delito, las bandas criminales, contra las Tancol, 
con fuerza, desarrollando mucho la inteligencia junto al pueblo, la contrainteligencia, desarrollando 
la capacidad investigativa para dar golpes certeros al delito, al crimen, a la delincuencia, y a todo 
aquello que quiera perturbar la vida y la tranquilidad de la familia venezolana”.

Manifestó el jefe de Estado venezolano que son “85 años de un patrimonio, de la Guardia Nacional 
Bolivariana, refundada por la revolución de 1999” y ahora en el año 2022 “vamos rumbo al centenario, 
marcando la pauta”.

En esa línea, instó a seguir formando “a nuestros cadetes en la academia militar, con la vista puesta 
al centenario, porque cuando la Guardia Nacional Bolivariana llegue a cien años tendremos patria 
libre, soberana, independiente, feliz y socialista”.

“La Guardia Nacional será uno de sus motores como uno de los grandes componentes de nuestra 
Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

Siéntanse orgullosos y orgullosas del esfuerzo que se hace. Hombres y mujeres de la Guardia Nacional 
Bolivariana al combate, a la batalla y a la victoria por La Paz, la seguridad y tranquilos en Venezuela. 
Felicidades, 85 años, y los que faltan. ¡Que viva la Guardia Nacional Bolivariana!”, puntualizó al 
dirigir su autorización al General de Brigada Rufo Parra Hernández, a quien extendió un saludo 
reciba y pidió hacerlo “extensivo a todo el personal militar y civil presentes en este importante acto, 
donde conmemoramos los 85 años de la fundación de la Guardia Nacional de Venezuela. ¡Nuestra 
Guardia Nacional Bolivariana!”.

El jefe de Estado insistió en que son “85 años de una larga historia ya, que dejan aprendizajes, que 
deja un patrimonio militar, moral, institucional que debe ser siempre evaluado por quienes tienen la 
responsabilidad de llevar adelante las funciones de esta importante institución, La Guardia Nacional 
Bolivariana en nuestra sociedad”.

Recordó que fue el Comandante de Todos los Tiempos Hugo Rafael Chávez Frías quien le dio rango 
constitucional para enaltecerla y para proyectarla hacia el siglo XXI.

Subrayó el Dignatario que el rango constitucional que tiene la Guardia Nacional le fue otorgado 
para “proteger al pueblo, para servir al pueblo, para resguardar la seguridad interna del país. Y, en 
estos años se han vivido procesos importantes que yo lo recojo en este regalo que me ha llegado, 
en este 85 aniversario que resume la historia de estos años”.

El presidente Maduro reiteró que se trata de “las 3R. NETS aplicadas para cambiar todo, mejorar 
todo, y que la Guardia Nacional Bolivariana juega un papel cada vez más efectivo, eficiente, en la 
tarea de abrazar al pueblo, proteger al pueblo, porque la Guardia Nacional Bolivariana es pueblo 
uniformado y en armas y tiene que proteger al pueblo que no está uniformado ni tiene las armas, 
pero que tiene derecho a la vida, a la seguridad, a la tranquilidad, a La Paz”.
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EL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA CELEBRA 
EL 85º ANIVERSARIO DE LA GLORIOSA GUARDIA NACIONAL 

BOLIVARIANA, DEFENSORES DE LA PATRIA

“Celebramos el 85° aniversario de la Guardia Nacional Bolivariana, Saludo al personal 
de este extraordinario cuerpo centinela, protectores de la Patria de Bolívar y Chávez, 
ejemplo de patriotismo y compromiso con el Pueblo. ¡Gracias por su lealtad! “La 
Guardia Nacional Bolivariana es pueblo uniformado y en armas y tiene que proteger 
al pueblo que tiene derecho a la vida, a la seguridad, a la tranquilidad, a la paz”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

“Felicitaciones al componente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, nuestra 
Guardia Nacional Bolivariana. Reconocer es de justo y algún día esta Patria tendrá 
que reconocer todo lo que este componente de la FANB ha hecho por Venezuela. 
La GNB tuvo que enfrentar a delincuentes guarimberos que quisieron acabar con la 
Revolución Bolivariana. En unión Cívico-Militar, ¡Nosotros Venceremos!!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA
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El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV celebra el 85º Aniversario de la Guardia Nacional Bolivariana, 
como una de las instituciones fundamentales para la defensa de la patria y la paz de la República Bolivariana 
de Venezuela.

Saludamos en este nuevo aniversario a una Institución que ha librado batallas, luchas enteras, con coraje 
y sacrificio heroico para sostener incólumes los cimientos republicanos de la paz, al servicio permanente 
del pueblo con honor, lealtad y entrega, comprometidos con la seguridad y resguardo de la Nación, del 
pueblo, del legado de nuestros Libertadores.

Recordamos a nuestro Comandante HUGO CHÁVEZ en su mensaje del 10 de agosto de 2012, en honor a 
nuestra Guardia Nacional Bolivariana:

“Me da mucho gusto cerciorarme de cómo sigue incrementándose la mística, la moral, el 
adiestramiento, el despliegue operacional de la Guardia Nacional, la incorporación de la mujer a 
la Guardia Nacional, la incorporación de la juventud venezolana, los hijos del pueblo y las hijas del 
pueblo que vienen a tomar las armas de la República para defender el honor del pueblo, el honor 
de la República, la independencia nacional y el desarrollo integral del país por el rumbo que no hay 
otro, del socialismo, la democracia, la grandeza de la patria.

Simón Bolívar, ese gran soldado lo dijo un día, lo voy a repetir, se lo oí un día a mi general Pérez 
Arcay, Venezuela nació en un vivac, así lo dijo Bolívar un día, Venezuela nació en un vivac, en un 
cuartel abierto, en el terreno, en un cuartel de sabana, en un cuartel de montaña, ese es parte de 
la esencia nacional por eso es que ser soldado venezolano no es cualquier cosa (...) no es poca 
cosa pues ser soldados del pueblo, no es poca cosa ser un Guardia Nacional hoy en la Venezuela 
bolivariana no es poca cosa.

Sintámonos orgullosos pues de ser Guardias Nacionales, de ser soldados indistintamente o 
independientemente más bien de la jerarquía que ostentemos o del grado que tengamos o como 
se decía antes, grado, clase o empleo, independientemente del grado, de la clase o del empleo, del 
rango, de la jerarquía, soldados somos y sintámonos orgullosos de eso, soldado, soldado patriota, 
un soldado venezolano tiene que ser patriota, bueno que alguien vea la historia de esta patria, un 
soldado que no sea patriota no es soldado, pudiera estar uniformado y todo pero no sería soldado, 
por aquí pasaron venezolanos que ostentaron distintos grados a lo largo de muchos años pero que 
nunca fueron soldados verdaderos, patriotas, un soldado venezolano que no sea bolivariano no 
es soldado, no sería un soldado, un soldado, un guardia nacional, desde el General en Jefe hasta 
el más recluta que no sea y se sienta un soldado antiimperialista no sería un verdadero soldado 
venezolano, venezolano, venezolano.

Queridos compañeros de la Guardia Nacional Bolivariana, sigan ustedes adelante cumpliendo con 
esa infinidad de tareas con las que cumplen a diario, a diario, en la lucha contra el crimen, ahí está la 
guardia del pueblo batallando junto al pueblo, junto a las comunidades en la lucha contra el crimen, 
contra el hampa. En la defensa de la Ley, aportando su sacrificio correspondiente de cuando en 
cuando, hasta regando su sangre en defensa del pueblo.”
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Desde la militancia del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, nos unimos a las palabras del Presidente 
de la República NICOLÁS MADURO MOROS, en cuanto a saludar “... al personal de este extraordinario 
cuerpo centinela, protectores de la Patria de Bolívar y Chávez, ejemplo de patriotismo y compromiso con 
el Pueblo. ¡Gracias por su lealtad!”.

¡QUE VIVA LA PATRIA!!!
VIVA LA GUARDIA NACIONAL BOLIVARIANA

¡NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los cuatro  días de agosto de 2022, a 23 años de la  
Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
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MENSAJE DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA 
EN OCASIÓN DEL 5º ANIVERSARIO DE LA INSTALACIÓN DE LA 

ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE CONVOCADA POR 
EL COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA 
PAZ NICOLÁS MADURO, EN EL SALÓN ELÍPTICO DEL PALACIO 

FEDERAL LEGISLATIVO EL 4 DE AGOSTO DE 2017

CONSTITUYENTE PARA LA PAZ DE LA PATRIA

“Hoy 1 de mayo anuncio que en uso de mis atribuciones presidenciales como jefe de 
Estado constitucionales de acuerdo al artículo 347 convoco al Poder Constituyente 
Originario para que la clase obrera y el pueblo convoque a la Asamblea Nacional 
Constituyente”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

“Esta Asamblea Nacional Constituyente insurgió contra la violencia de la derecha, 
que ya no solo quemaba gente viva en la calle, sino que incrementaba los precios 
de los productos cada tres horas. Nosotros vamos por el camino de la paz y vamos a 
seguir por el camino de la paz, la ANC fue un hecho memorable y entrega un país en 
paz. Que nadie crea que ganamos la guerra, estamos en lucha y vamos a la victoria 
siempre y cuando nos mantengamos unidos”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA
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El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV celebra junto al pueblo de Venezuela el 5º 
aniversario de la instalación de la Asamblea Nacional Constituyente, el 4 de agosto de 2017, como 
Poder Constituyente Originario y Plenipotenciario de la Nación, concebido y convocado por el 
Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela NICOLÁS MADURO MOROS, 
para edificar la paz en nuestra patria asediada por una guerra multiforme, planificada desde el 
imperio estadounidense y ejecutada por sus lacayos en suelo venezolano,  quienes con violencia 
en las calles pretendieron demoler las bases morales e institucionales de la República, procurando 
instaurar la guerra y la anarquía al tiempo de pretender fracturar a la Fuerza Armada Nacional 
Bolivariana FANB con consecuencias nefastas para la patria y el pueblo.  

Dicha instalación, realizada en el Salón Elíptico del Palacio Federal Legislativo, se hizo previo 
proceso electoral donde millones de venezolanos y venezolanas dieron una expresión de ratificación   
democrática eligiendo a los y las Constituyentes en elección universal, directa y secreta, aún en 
medio de la violencia fascista que intentaba cercenar los más elementales derechos democráticos, 
teniendo escenarios de lucha democrática como el que narro el Constituyente DIOSDADO 
CABELLO RONDÓN del pueblo de Palo Gordo en el Estado Táchira, quienes enfrentando al 
fascismo criminal y el paramilitarismo cruzaron ríos y montañas para ejercer su derecho democrático 
al voto, a riesgo de su vida.

Desde su instalación el 4 de agosto de 2017, la Asamblea Nacional Constituyente trabajó 
incansablemente para la defensa de nuestra Soberanía e Independencia Nacional, así como la 
promoción de la paz y la estabilidad de la República Bolivariana de Venezuela, contando con el 
apoyo de los poderes constituidos del Estado venezolano para derrotar cada una de las agresiones 
del fascismo que, pretendiendo saciar bastardos apetitos imperiales, procuró ser pivote para la 
recolonización de la patria venezolana, sembrando violencia y guerra en nuestro suelo, llegando 
incluso a apuñalear y quemar gente viva por parecer o ser Chavistas.

Desde la militancia del Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, al hacer el balance de este 
Poder Constituyente Originario de la Nación, debemos exaltar la valentía, el coraje, el valor de 
sus integrantes para sentar las bases de defensa de una institucionalidad republicana en peligro, 
siendo hoy bisagra su decisión y acción del período de actual estabilidad y de pleno esfuerzo 
por consolidar la recuperación económica y social de la República, luego de años de una guerra 
multiforme y cruel establecida desde Washington con la ejecución de los enemigos de la paz en 
Venezuela.

Al cumplirse cinco años de la instalación de la Asamblea Nacional Constituyente, ratificamos 
nuestra firme convicción en la fortaleza de la unión Cívico–Militar, de las instituciones democráticas 
de nuestra patria y del Gobierno Bolivariano encabezado por el Comandante Presidente de la 
República NICOLÁS MADURO MOROS quien nos conduce en perfecta unión para continuar 
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los esfuerzos de protección del pueblo de la República Bolivariana de Venezuela enarbolando 
las banderas de la paz, y enfrentando con sabiduría y tino político cada desafío dispuesto por 
quienes se han declarado enemigos de Venezuela, de su progreso, su desarrollo y el bienestar 
social del pueblo todo de nuestra patria. No es un slogan publicitario, es una verdad demostrada: 
NICOLÁS MADURO MOROS es el Presidente Defensor de la Patria y la Paz y es el Conductor 
de Victorias, por eso ¡Nosotros Seguiremos Venciendo!!!

¡QUE VIVA LA PATRIA!
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA
¡NOSOTROS VENCEREMOS!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los cuatro  días de agosto de 2022, a 23 años de la  
Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
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PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE 
VENEZUELA EN OCASIÓN DEL CUARTO ANIVERSARIO DEL 

OPROBIOSO MAGNICIDIO EN GRADO DE FRUSTRACIÓN EN 
CONTRA DEL COMANDANTE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 

NICOLÁS MADURO MOROS Y LA PAZ DE LA PATRIA

“A 4 años del día en el que los enemigos atentaron contra la Paz de Venezuela, 
seguimos firmes, unidos, conscientes y en pie de lucha”.

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ 
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“El intento de magnicidio ejecutado contra del presidente de la República, 
Nicolás Maduro, y parte de su tren Ejecutivo, traspasa cualquier frontera 
de la racionalidad. Ante el Magnicidio en grado de frustración contra el 
hermano Presidente Nicolás Maduro, la derecha nacional e internacional 
niega o justifica los hechos, como siempre, callan, se alegran, desconociendo 
al Pueblo q respondería de manera inmediata. Dejen quieto al que está 
quieto, somos un pueblo pacífico, pero no desarmado. No tienen idea de la 
magnitud de la respuesta del pueblo en caso de que ocurriera un hecho como 
el que se pretendió. Nadie actúa sin saber que no tendrá apoyo del imperio 
norteamericano (…) que Estados Unidos salga con una respuesta ambigua y no 
condenara el hecho es sinónimo de que tuvo participación”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA

Apenas semanas después del anuncio del Comandante Presidente de la República NICOLÁS 
MADURO MOROS, de hacer avanzar un poderoso proceso de pacificación nacional, en mensaje 
ante la Asamblea Nacional Constituyente el 24 de mayo de 2018, la jauría fascista opositora bajo 
el manto protector, de apoyo y planificación del gobierno de los EEUU y de la rancia oligarquía 
colombiana asestó un nuevo plan criminal contra la paz nacional.

El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV recuerda el Cuarto Aniversario del Magnicidio en 
grado de frustración en contra del Jefe de Estado, ejecutado en la Avenida Bolívar de Caracas el 4 
de agosto de 2018, con el propósito de fraguar el asesinato del Presidente Constitucional y demás 
altas autoridades del alto Mando Militar y de dirigentes del Psuv, con la demencial excusa de buscar 
un cambio de régimen político, criminal acción creada por los asesinos que dirigen el gobierno en 
Washington en combinación con el narcoparaco presidente Colombiano.

Aquel día sábado, durante un acto por la conmemoración de los 81 años de la creación de la Guardia 
Nacional Bolivariana (GNB), se produjeron dos explosiones mientras el Comandante Presidente de 
la República daba su respectivo mensaje, hablando puntualmente sobre el tema de la recuperación 
económica del país y los esfuerzos de su gestión en ese sentido.

Las palabras del Mandatario se estaban trasmitiendo en cadena nacional de radio y televisión, el 
evento estaba siendo registrado por medios nacionales y extranjeros convocados para cubrir la 
actividad.
Semejante acción, que debemos traer siempre a la memoria nacional, puso en peligro la paz y 
estabilidad en la República Bolivariana de Venezuela, intentando convertirnos en campo de guerra 
por conducto de una criminal e irresponsable oposición que hoy pretende echar al olvido su 
participación directa y unida en una táctica de guerra cuyas consecuencias, imposibles de medir, 
aún estaríamos sufriendo millones de venezolanos y venezolanas.
Así reflexionó horas después el Comandante Presidente de la República NICOLÁS MADURO 
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MOROS, sobre este plan frustrado:

“Han intentado asesinarme el día de hoy (…) tengo que informar que han sido capturados 
parte de los autores materiales del atentado contra mi vida el día de hoy y se encuentran ya 
procesados (…) ya las primeras investigaciones nos indican que varios de los responsables 
intelectuales financistas de este atentado contra mi vida viven en Estados Unidos de 
Norteamérica, en el estado de La Florida, y no tengo duda que todo apunta a la ultraderecha 
venezolana en alianza con la ultraderecha colombiana y que el nombre de Juan Manuel Santos 
está detrás de este atentado”.

Hoy el extremismo al tiempo de pretender exculpar a quienes participaron en este nefasto hecho, 
vuelven por sus fueros a través de sus voceros y palangristas llamando a reeditar acciones terribles 
como la ejecutada el 4 de agosto de 2018, que dejan ver su verdadera esencia fascista, criminal, 
delincuencial, antidemocrática y de expresión política violenta que ha sido rechazada y repudiada 
una y mil veces por todo nuestro pueblo, condenándoles al aislamiento político.

Sepan los enemigos de la paz de Venezuela que, los militantes y las militantes del Partido Socialista 
Unido de Venezuela PSUV así como el pueblo venezolano en general, estaremos prestos y dispuestos 
siempre a defender la paz y estabilidad de la República Bolivariana de Venezuela, en cualquier 
circunstancia que nos toque afrontar y derrotando a la jauría que pretende recolonizar esta Nación 
para colocarla al servicio de bastardos intereses extranjeros, cosa que jamás sucederá.

¡HOY TENEMOS PATRIA!!!
¡NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los cuatro  días de agosto de 2022, a 23 años de la  
Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
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INTERVENCIÓN COMPLETA DEL COMPATRIOTA DIPUTADO JORGE 
RODRÍGUEZ, PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL 

Dios, Chávez y el Pueblo Nos Protegen y Guían
Nosotros Venceremos!!!

“Uno de los involucrados confesó que la derecha utilizó las guarimbas de 2014 y 
2017 para reclutar terroristas y llevarlos a Colombia para recibir entrenamiento. Me 
maravillo de la valentía del Pdte. Nicolás Maduro, de Cilia Flores, de Vladimir Padrino 
López, del alto mando militar y de nuestros soldados que se mantuvieron firmes 

hasta que le indicaron romper filas”

JORGE RODRÍGUEZ GÓMEZ
PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL

LEALTAD Y PASIÓN REVOLUCIONARIA POR EL BIENESTAR DEL PUEBLO
COMPATRIOTA DIPUTADO JORGE RODRÍGUEZ PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL 
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Quisiera pedir la venia de esta Asamblea, para brindar algo de testimonio en mi condición de testigo 
de los hechos del pasado 4 de agosto del año 2018, porque es muy importarte que de manera 
temprana abordemos lo que acaba de ocurrir en el Sistema de Justicia de Venezuela, que nosotros 
hemos venido atendiendo desde esta Asamblea Nacional con mucha fuerza, con mucho rigor.

También es necesario que salgamos ahora, cada diputada y cada diputado en defensa del Sistema 
de Justicia de Venezuela, del Tribunal Primero en Instancia contra el Terrorismo que el día de hoy 
sentenció en la madrugada y parte de la mañana a los autores materiales a los responsables logísticos 
y algunos de los jefes del atentado homicida en contra del Presidente Constitucional de Venezuela 
Nicolás Maduro Moros, en contra de la Primera Combatiente Cilia Flores de Maduro, en contra del 
Alto Mando Político y Militar de Venezuela, en contra de 4 Vicepresidentes Sectoriales, en contra 
de todos los jefes de todos los componentes de nuestra Fuerza Armada Nacional Bolivariana, en 
contra del Ministro de la Defensa General en Jefe Vladímir Padrino López y en contra de cientos de 
efectivos de la Guardia Nacional Bolivariana, que de haber tenido éxito el atentado, el magnicidio 
en grado de frustración hubieran fallecido de manera instantánea por cientos, un kilo del explosivo 
C-4, que es de los más potentes explosivos que existe, 1 kilogramo tiene una onda expansiva que 
llega a los 200 metros, desde el punto en que ese explosivo ocurrió y es su onda expansiva de tal 
velocidad que hubiera generado la muerte instantánea de todas las personas que se encontraran 
a 50 metros del radio de esa onda expansiva. Un explosivo potentísimo, inventado en los Estados 
Unidos de Norte América y que fue utilizado en Vietnam las llamaban las minas Claymore, era C-4 
este explosivo plástico de alta velocidad y alta onda expansiva, perdigones de acero que serían 
disparados para asesinar a quien encontrara a su paso, estos 2 drones DGIMS-600 que fueron 
ingresados desde Colombia, adquiridos en Colombia, armados en Colombia y luego ingresados 
a Venezuela, cada uno venía cargado con un kilogramo de C-4. Y no solamente eso, sino que por 
confesión de los autores materiales y también por las experticias que se realizaron, en el colmo 
de la expresión bárbara de violencia, habían rodeado el C-4 de perdigones y balas de acero para 
que la onda expansiva garantizará un mayor efecto letal y digo que hay que salir ya de inmediato 
sin rasgarnos vestiduras, sin estar hablando en este momento de que debe garantizarse el debido 
proceso, porque si algo se garantizó en este juicio, fue el debido proceso de los 17 asesinos que el 
4 de agosto intentaron matar a cientos de venezolanos incluidos el Presidente Constitucional de la 
República Bolivariana de Venezuela.

A quien no le estaba garantizando debido proceso el 4 de agosto de 2018, a quien iban a asesinar 
de manera brutal, de manera impugne y sin duda alguna ese evento hubiera desencadenado la 
violencia y aquí quiero decir algo con toda responsabilidad y se lo digo al extremismo de Venezuela, 
a las facciones extremistas que todavía hacen vida en Venezuela, ¡No suelten los demonios!, ¡No 
suelten los demonios!, porque si alguien sabe de calle, es esta Revolución Bolivariana. 

La defensa de la paz, la defensa del derecho y la defensa de la Constitución de la República Bolivariana 
de Venezuela implica la defensa de las personas que votan por la oposición venezolana, votan por 
la oposición venezolana por ponerles un ejemplo muy concreto, el segundo Dron que se desorientó 
por los inhibidores que estaban colocados allí en ese momento y que recurrió a un mecanismo que 
se llama “Regresar a Casa” o sea regresar al punto donde fue lanzado.

Segundo Dron chocó contra un edificio, que afortunadamente no detonó porque el explosivo C-4, y, 
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esa es otra de las cosas que después la canalla mediática empezó a tratar de tergiversar, el explosivo 
C-4 no explota en presencia de golpes, por eso se considera “seguro”, requiere obligatoriamente 
la presencia de un detonador para que pueda hacer ignición y explotar, pero si hubiera logrado el 
detonador activarse y explotar hubiera volado el edificio y la mayoría de la gente que vive en ese 
edificio vota por oposición. 

Y yo decía, salir a defender ya la justicia que se hizo en la madrugada de hoy porque ya está saliendo 
la canalla mediática a convertir en héroes a unos asesinos, porque una cosa es la rebelión, una 
cosa es la protesta, unas cosa es incluso irte a las montañas enfrentar a un gobierno al riesgo de tu 
propia vida y otra cosa es un acto terrorista donde manera subrepticia y apoyado por  gobiernos 
extranjeros intentaste asesinar a un Presidente que no tenía ni 3, 4 meses de haber sido electo en 
el mes de mayo del 2018 por el pueblo de Venezuela con el 68% de los votos. Y ya está saliendo 
la canalla mediática a convertir en héroes a asesinos y asesinas, a intentar tergiversar los hechos 
de ese día 4 de agosto, hasta hace muy poco e incluso todavía hoy,  hay medios que señalan el 
“presunto” atentado contra el Presidente Nicolás Maduro la BBC, france presse, DW de Alemania, 
por supuesto F, el país, ABC etcétera y toda esa basura mediática, el “presunto” atentado en contra 
al Presidente Nicolás Maduro, porque si algo he demostrado al acción terrorista de la ultraderecha 
venezolana, que ha recurrido de manera consuetudinaria a la violencia como recurso para acabar 
con la Revolución Bolivariana, para acabar con la tranquilidad de Venezuela una y otra y otra vez aquí 
algunos oradores mencionaron las guarimba del 2014 y la guarimba del 2017.

Ustedes saben que confesaron el llamado alias Pons Monasterios que era el jefe operativo, que 
estos partidos de la derecha utilizaron la guarimba del 2014 y de 2017 para reclutar terroristas, y 
a los más violentos fueron los reclutados y llevados a Colombia para recibir entrenamiento todos 
los que estuvieron en los equipos asesinos de magnicidio en grado de frustración del 4 de agosto 
de 2018 todos fueron reclutados en las guarimbas del 2017 y en las guarimbas del 2014, todos los 
confesaron así:  alias Morfeo jefe de uno de los grupos; alias María que fue unas de las que envió el 
dron desde el centro empresarial cipreses en la avenida Lecuna, ¿cuando fue reclutado usted para 
esta operación?, Para esta y para otra fuerte Paramacay, buscar el asesinato del Presidente Nicolás 
Maduro en diciembre del 2017 y aquí voy hacer una infidencia, según confesión de estos terroristas, 
de estos homicidas el magnicidio debía ocurrir en diciembre del año 2017, seguramente utilizando 
los actos conmemorativos del aniversario de la muerte de nuestro Libertador.

En esos mismos días de diciembre del año 2017 el Presidente Nicolás Maduro estaba sosteniendo 
reuniones secretas con factores de la oposición de derecha venezolana a los efectos de buscar 
reencauzar a la política de estos factores, yo que asistí alguna de esas reuniones me pregunto 
ahora ¿cuántos de esos que teníamos al frente sabían que a quien tenían al frente estaba haciendo 
condenado a muerte por militantes de sus propios partidos?¿cuántos? me lo pregunto hoy, ¿quiénes 
sabían?, porque este que está aquí, que es el autor intelectual y logístico es jefe de un partido 
oposición en Venezuela, es todavía el jefe de un partido de oposición en Venezuela se llama Julio 
Borges, y todos los testimonios, todas las confesiones de estos asesinos apuntan señalan e implican 
a Julio Borges. 

Y yo me pregunto ahora si es un hecho que desde diciembre del 2017 o mejor dicho que era en 
diciembre de 2017 la fecha para asesinar el Presidente Maduro ¿con qué clase de  desparpajo este 
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criminal se sentó frente a la delegación de la Revolución Bolivariana, frente a Delcy Rodríguez, 
frente a Roy Chaderton, frente a Jorge Rodríguez a unas negociaciones a un dialogo de paz en 
República Dominicana cuando ya estaba planeando el asesinato de Presidente?, ¿con qué clase 
de desparpajo?¿hasta dónde llega el nivel de hipocresía y barbaridad? tenemos que salir al frente 
si ningún tipo de cortapisas, queridos hermanos y queridas hermanas diputadas y diputados, 
sea cual sea la ideología política que ustedes practiquen cualquiera de ellas sean, porque si se 
sueltan los demonios se sueltan los demonios y ha costado demasiado, fue público, notorio, no 
comunicacional, no podemos seguir utilizando esa conseja de publica notorio y comunicacional, fue 
público y notorio, comunicacional no, todavía hoy es un presunto atentado en contra de Presidente 
Nicolás Maduro. Otros dijeron que era auto atentado otros medios más bárbaros todavía, el caso de 
infobaes argentino que se atrevieron a eso pero cuántos intentos de asesinatos al Presidente se han 
tenido que yugular en las sombras y en secreto.

Cuántas personas han atravesado la frontera desde Colombia con lanzacohetes, cuántos con 
explosivos, cuántos con armas largas, cuántos con uniformes falsificados de la Fuerza Armada 
Nacional Bolivariana, para dar a entender que había un enfrentamiento entre hermanos de la  Fuerza 
Armada Nacional Bolivariana, por decenas ha ocurrido eso y en silencio como decía José Martí ha 
tenido que ser, yo quiero pedirles disculpas porque debo mostrar algo que es la expresión de la 
unión permanente entre el asesinato y la manipulación de la canalla mediática, entre el terrorismo 
y la manipulación de la canalla mediática yo quiero mostrar en dos tiempos diferentes uno es de un 
payaso,  y uno no debería hablar así porque cuando tú dices que ese es un payaso un psicópata me 
refiero a Jaime Bayly, que además es un pésimo escritor de los peores escritores que haya conocido 
la historia de este continente, malo con ganas pésimo, pero es un aliado, un lacayo, un corifeo del 
terrorismo y de la violencia en contra de este país y en contra de esta Constitución. 

El día 6 de agosto ¿A ver? Sábado 4 de agosto, domingo 5, perdón el martes 7 de agosto de 2018 
Jaime Bayly se atreve a decir lo que les voy a mostrar ¿Y porque lo traigo?, porque Jaime Bayly no es 
el único, hace tres días una señora Carla Angola hace exactamente lo mismo, convoca el asesinato 
del Presidente Nicolás Maduro y ahí está Twitter otra vez, “Pobrecita Carla”, e inclusive, es peligro 
decir: “No, pero es que ella tiene trastorno mentales”. Los únicos trastornos mentales que eximen 
de un acto criminal son la psicosis, es decir, el extrañamiento de la realidad, la alucinación y el 
delirio, la psicopatía no te eximen de pagar por un delito, tener un trastorno de personalidad, tener 
problemas de pareja no te exime, tener un hermano preso por narcotraficante a quien capturaron 
con 20 kilos de cocaína, no te exime.

¿Ustedes sabían eso? Como lo van a saber, eso no lo verá usted en cualquier canal, póngale el nombre 
al canal que a usted le dé la gana, esa señora ni siquiera visitaba a su hermano narcotraficante, 
que aún cuando era narcotraficante, era su hermano, porque está sentenciado por narcotráfico en 
Venezuela, hace muchos años.

Entonces, yo quiero mostrarles eso porque es lo que viene, es lo que va a pasar, imagínense a 
ustedes a un periodista norteamericano haciendo apología del ataque a las Torres Gemelas el 11 
de septiembre del año 2012, imagínense por un momento, supuestamente, no me consta, no he 
seguido ese caso, a un asesino confeso como es Iván Duque le hicieron un atentado en el año 
2021, supuestamente las balas, unas balas impactaron sobre el helicóptero presidencial y digo 
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supuestamente porque jamás se mostro una sola fotografía ni una sola evidencia de eso, nada. 
Que publicaron los medios del mundo, los mismos que dijeron “Presunto atentado a Maduro” “El 
atentado a Duque se planifico en Venezuela” Van juntos, es la misma operación, el asesino tiene un 
cómplice, los Jaime Bayly los Carla Angola, pasa el video por favor.
 (Trasmisión de material audio-visual)

Con que desparpajo y  Jaime Bayly además, ese bolsa, ese cobarde y permítanme otra vez algo que 
si considero un insulto pero es un insulto certero, ese pésimo escritor además creyendo que nosotros 
nos íbamos a asustar “No, vienen otros, vienen otras conspiraciones, esos están en Venezuela” Era 
7 de agosto del 2018, incluso tiro al pajón, delato diciendo que estaban en Venezuela, en efecto 
estaban en Venezuela y se van a quedar aquí unos 30 años más. 

Juan Carlos Monasterio alias Bonds, Jefe operativo que directamente rendía cuentas a Julio Borges 
y que fue ayudado a pasar las fronteras por este ex diputado Juan Requesens en razón de la amistad 
que sostenía con el Jefe de migración de Colombia el señor Mauricio Pinzón que fue el responsable 
de la traída de todos los asesinos, de todos los terroristas a través de la frontera con Colombia.
Este señor Pinzón se desapareció del mapa, dejo de ser Jefe de migración, nadie más supo más 
nada de él, está preso en Colombia pero tienen que entregarlos a Raider Ruso alias Pico que fue el 
Jefe logístico de la operación, que fue quien compro los drones y que tenía contacto directo con 
el Jefe intelectual que es quien refiere  Jaime Bayly, la persona con quien se reunió allá en Miami 
Florida, el señor Osman Delgado Tabosky que no solamente es el autor intelectual sino que es la 
persona que intenta accionar el primer dron cuando los terroristas que se encontraban en la Avenida 
Bolívar perdieron comunicación con el Dron.

Tabosky intenta comunicarse con el Dron desde un teléfono celular para lograr detonarlo, teniendo 
éxito pero aquí como siempre esa conseja de que “Dios es chavista” diagnostico como soy, estuve 
a punto de creerlo, si Darío Vivas que fue nuestro hermano y que tenía un amplio conocimiento en 
la organización de este tipo de eventos como la Parada Militar que se iba a dar allí, por alguna razón 
Darío Vivas planteo que la tarima no debía estar, donde se pensaba que debía estar y por alguna 
razón la retraso 40 metros hacia atrás, eso le salvo la vida al Presidente Nicolás Maduro y le salvo a 
la Primera Combatiente, al Alto Mando Militar, al Alto Mando Político; porque el plan, ya confesado 
por estos asesinos, era que el Dron que viniera desde la Plaza Diego Ibarra, es decir desde el Centro 
Empresarial “Cipreses”, llegara por la parte de atrás de la tarima, entrara a la tarima y allí fuera 
detonado, asesinando en el acto a todos quienes nos encontrábamos allí.

Hablando en términos personales, perdónenme que lo haga, el 4 de agosto es el cumpleaños de 
mi hija mayor, Lucía, yo estaba esperando finalizar el desfile militar y la reunión, que seguramente, 
iba a sostener con el Presidente después para irme a picarle una torta a mi hija Lucía, la mayor, 
que cumple años el mismo Día de la Guardia Nacional, y que cuando estaba más pequeña me 
decía “que mala suerte que me toca cumplir años el mismo día que la Guardia Nacional”, porque 
siempre tenía que estar en actos o en las actividades relacionadas con el Aniversario de la Guardia 
Nacional. ¿Esa gente pensó en mi hija? Que ese día estaba de cumpleaños, si hubieran logrado que 
el Dron entrara a esa tarima. Si Darío no decide, por esas cosas de Dios, que la tarima estuviera un 
poco más atrás, ese Dron hubieran ingresado, y el que estaba encargado de detonar el dron estaba 
justamente a unos 20 metros de la tarima, con una camisa roja, porque se puso una camisa para 
pasar desapercibido.
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Jaime Bayly dice que estaban todavía en Venezuela, eran 2 grupos, el grupo que lanzó el Dron 
desde el Centro Empresarial “Cipreses” Brayan Oropeza, que era el conductor del dron, el piloto 
del dron, se va a quedar en Venezuela 30 años más, preso, fue sentenciado a 30 años de cárcel por 
magnicidio en grado de frustración. Yanín Pernía, alías “María” que es reclutada también en el año 
2017, la persona que dirigía por radio la operación, y la que lanzó el dron desde la ventana de una 
oficina en el Centro “Cipreses”, se va a quedar un tiempito más, 30 años, detenida no, pagando 
sentencia por homicida, Alberto Bracho, alías “Porto”, 30 años por homicida.

Y el segundo grupo también, y perdónenme, que sea reiterativo, pero es que siempre es igual, 
es, el asesino, el terrorista, el homicida, el violento, al lado siempre un medio de comunicación y 
un supuesto periodista que le lave la cara o una ONG. Este que está aquí, Henryberth Rivas, alías 
“Morfeo”, es el jefe del segundo grupo, el grupo que estaba en un Chevrolet Orlando, que era el 
encargado de volar el dron desde el vehículo y lanzarlo también contra la tarima en una operación 
de tenaza, este es el dron que pierde comunicación con el control y se dirige hacia el edificio cercano 
a la Avenida Fuerzas Armadas.

Estos 2, Argenis Valero y José Estrada fueron capturados en el acto porque apenas se escuchó la 
detonación, hermanas de este pueblo venezolano que estaban en el desfile, no salieron corriendo, 
no salieron escapados como salió Donald Trump cuando sonó un Triki Traki dando un discurso en un 
meeting allá en Estados Unidos, que se burló de nuestros guardianas nacionales en una operación 
de guerra psicológica, y cada vez que veo y vuelvo a ver el ver el video, me maravillo de la valentía 
de Nicolás Maduro Moros. 

Me maravillo de la valentía de Cilia Flores, de Vladimir Padrino López, del Alto Mando Militar, y me 
maravillo de la valentía de esos efectivos de la Guardia Nacional que estaban allí, que se mantuvieron 
firmes hasta que su superior inmediato les dio la orden de romper filas, de allí no se movió nadie. 
En cambio ese señor, que se burló de nuestros soldados, sonó un Triki Traki, ni siquiera fue un Triki 
Traki, creo que alguien gritó y salió corriendo. Pero les decía, que este señor alias “Morfeo” logra 
escapar, y lo primero que le ordenan desde España, es que se dirija a una Embajada de un país 
Sudamericano, en esa embajada, el embajador de entonces señaló que estaba enfermo y que no 
lo podía recibir, no sabemos qué enfermedad tenía, podría haber sido algo gastrointestinal, podría 
haber sido.

No lo recibió, se escondió en otras partes y luego se escondió en una residencia de una persona 
también reclutada en el año 2017, Ángela Expósito, están todos los testimonios, todos, de su 
participación, de los elementos logísticos de esta señora Expósito, se logra capturar a alias “Morfeo”, 
se logra capturar a la señora Expósito, y minutos después, este imbécil que se llama Alfredo Romero, 
minutos después de que se capturará a alias “Morfeo”, dice: “Detuvieron a Ángela Expósito, es 
española, representante de Fundanimal, ONG que mantenía bajo su cuidado alguno perros de 
personas buscadas por causas políticas”.

Tengo aquí todas las capturas del Whatsapp de esta señora Expósito, con alias “Morfeo”, donde 
es ella quien planifica la llevada de los terroristas a hoteles antes del magnicidio en grado de 
frustración, y quien esconde a alias “Morfeo” para luego sacarlo hacia Colombia, no, seguramente, 
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pero minutos, es impresionante, porque a alias “Morfeo” se le captura en la madrugada del 22 de 
septiembre, para amanecer 22 de septiembre.

Alias “Morfeo” era el que estaba en el Chevrolet, Orlando es el que se baja y es el que suelta el Dron 
para que detonara sobre la tarima, pero de inmediato, con su cara de imbécil, “¡Ay! Están poniendo 
presa a una señora que lo que hace es cuidar perritos”. Y eso siempre es así, a estas alturas quien se 
atreva a defender a estos asesinos, o está extrañado de la realidad o es cómplice necesario.

Aquí está la traza de los entrenamientos de drones en la Finca Chinacota, en las cercanías de 
Pamplona Colombia. ¿Cuántas veces le entregamos a Juan Manuel Santos las coordenadas de 
los entrenamientos de campamentos paramilitares y terroristas en Colombia, y no nos hizo caso? 
Supuestamente, ¿Cuántas veces?, y no solamente a Iván Duque, hasta a Naciones Unidas fue 
nuestro Gobierno y mostramos las coordenadas, Finca Chinacota, todo eso en los teléfonos de estos 
asesinos, miren esto, aquí están en la piscina de la Finca Chinacota, Brayan Oropeza, Henryberth 
Rivas alias “Morfeo”, Alberto Bracho y Jesús Oropeza alias “Poeta”, todos estos eran miembros de 
los 2 Grupos operativos que participaron en el magnicidio en grado de frustración, a estas alturas 
negarse a los hechos, o es una condición psicótica o es un ejercicio de complicidad.

Por eso creo que nuestro papel principal debe ser mantener viva la memoria porque uno ve a Jaime 
Bayly y dice ¿Cómo se le ocurre a ese bárbaro decir eso? y eso fue en agosto del año 18, pero hace 
tres días Carla Angola dice algo peor, Carla Angola conmina y convoca al gobierno de los Estados 
Unidos de Norteamérica a asesinar al Presidente Nicolás Maduro ¿Y el gobierno de Estados Unidos 
de Norteamericana no va a decir nada sobre eso? ese gobierno que vino aquí el 5 de marzo del 2022 
a hablar con el Presidente Nicolás Maduro y a decir las cosas que dijo allí ¿No va a decir nada sobre 
que una persona en su territorio está convocándolo a asesinar al presidente de un gobierno de otro 
país? si hasta el mismo entrevistado que no es ningún pan de Dios decía: “No bueno, es que eso 
no está entre los intereses geoestratégicos de Estados Unidos” ¡Qué!, o sea que Estados Unidos 
acepta que alguien diga en su territorio que el gobierno de Estados Unidos comete asesinatos 
de jefes de estados de otros países, se parece a una frase que dijo el inefable John Bolton días 
después del magnicidio en grado de frustración y yo como soy psiquiatra, siempre estoy pendiente 
no solamente de lo que se dice, sino de como se dice y le preguntaron a Bolton sobre el presunto 
atento en contra del presidente Nicolás Maduro y Bolton dijo: “No, de ese atentado no somos 
responsables, de ese” ¡textual! “De ese atentado no somos responsables” porque ya estaban 
planeando Gedeón que si era el responsable, ya tenían campamentos paramilitares en Santa Marta, 
en Cúcuta, en Barranquilla, de ese no, de ese también.

Estados Unidos debe entregar a Delgado Tabosky que tiene el código rojo de INTERPOL, Colombia 
o el país donde esté debe entregar a Julio Borges, que tiene el código de INTERPOL, que es el 
jefe intelectual de este magnicidio en grado de frustración. Y yo he escuchado varias veces aquí,  
a veces con más paciencia y otras veces con menos, algunos planteamientos de algunos sectores 
de la oposición que hacen vida en este Parlamento, preguntando ¿Cuándo? ¿Cuándo van a ir a la 
cárcel? como decía mi abuela “La justicia tarda pero llega”, estos asesinos, 12 fueron condenados 
a 30 años de presidio, una fue condenada a 24 años, uno fue condenado a 20 años, uno a 16 años, 
uno a 8 años y otro a 5 años de presidio según la modalidad y el tenor de sus delitos. Nosotros 
tenemos que exigir que se cumpla con el derecho internacional, como Asamblea Nacional tenemos 
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que exigir que Delgado Tabosky sea entregado para que sea juzgado por magnicidio en grado de 
frustración en territorio de la República Bolivariana de Venezuela. 

Nosotros tenemos que exigir que se respete el derecho internacional y que la República de Colombia 
entregue a la República Bolivariana de Venezuela al autor intelectual del magnicidio en grado de 
frustración Julio Borges ¡Debemos exigirlo como Asamblea Nacional! 

Nosotros tenemos que acompañar al Fiscal General de la República en su acción en contra de 
una persona que se atreve a pedirle al gobierno de Estados Unidos que asesine al Presidente de 
Venezuela. Tenemos que querellarnos como venezolanas y como venezolanos o en todo caso decirle 
¿Por qué no te vienes tú Jaime Bayly? ¿Por qué no te vienes tú Carla Angola? ¿Por qué no te vienes 
cobarde? ¿Por qué mandaste a Requesens Julio Borges? ¿Por qué no viniste tú a meter a alias 
el Bons? y otra cosa es, es que son jóvenes venezolanos, son asesinos y asesinas que no tenían 
ningún tipo de pudor en el momento de matar a cientos de personas. He estado leyendo el poder 
explosivo del C4 y habla de un nivel de inhumanidad, de deshumanización  de estas personas que 
los convierten en personas de suma peligrosidad, porque además tengo la impresión de que lo que 
residía dentro de ellos era la sensación de impunidad porque hacemos lo que íbamos a hacer y nos 
vamos para Colombia o para Estados Unidos, uno de ellos lo dijo, a uno de ellos le ofrecieron un 
pocotón de dólares y la residencia de los Estados Unidos de Norteamérica.

En este caso, se está, no solamente haciendo justicia sino que se está sentando el precedente 
de que quien cometa o intente cometer crímenes horrendos, no podemos descansar hasta que 
paguen ante la justicia por esos crímenes porque eso además impide que vuelvan a ocurrir, evita, 
los previene. 

Por eso nosotros podemos ser muy amplios, condescendientes, dialogantes, pero hay cosas que 
no se pueden permitir, como dice la canción, hay líneas que no se pueden cruzar y esta gente la 
ha cruzado una y otra vez. A quienes pensaban que no iba a actuar la justicia venezolana, nosotros 
hoy debemos decir como una expresión del funcionamiento cabal del estado venezolano; con esto 
cierro porque nosotros como diputados y diputadas, tendemos a ser críticos, muy críticos y cuando 
el sistema de justicia demuestra su valentía, cuando demuestra su pericia, cuando demuestra su 
experticia nos toca entonces felicitarlo, yo felicito a esa valiente juez, yo felicito a la Fiscalía General 
de la República, yo felicito al estado venezolano que ha preservado la paz de la república. 
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PRESIDENTE NICOLÁS MADURO: VENEZUELA LEVANTA SU 
VOZ DE PROTESTA PORQUE EEUU PRETENDE APROPIARSE 

ILEGALMENTE DE AVIÓN VENEZOLANO

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció que el “avión 
que cumplía una función fundamental en la vida humanitaria en Venezuela, está secuestrado en 
Argentina y pretenden robárnoslo por una orden de un tribunal imperial del estado de La Florida”.

“Venezuela levanta su voz de protesta y pide la solidaridad de la gente honesta del pueblo argentino. 
¡Solidaridad!, pero, nosotros, se los digo, con indignación protesto, con indignación defiendo los 
intereses de nuestra amada Venezuela, pero no pierdo el objetivo, no lo perdemos, de crecer, crecer, 
con esfuerzo y trabajo propio. Lo estamos logrando y Venezuela va logrando como un cohete un 
récord de crecimiento económico real en el primer semestre y la proyección del año 2022”, sostuvo 
en una Jornada de trabajo para mostrar los avances del Motor Emprendedor.

Desde finales del mes de junio, el gobierno de Venezuela que maneja la empresa estatal Emtrasur 
que opera el Boeing 747, incautado en Ezeiza, le pidió al juez Federico Villena a través de un abogado 
de la tripulación que devuelva la aeronave.

El avión venezolano está hace más de un mes en el Aeropuerto de Ezeiza. Desde el 13 de junio, el 
juzgado ordenó su secuestro y permanece bajo la custodia de la justicia argentina.

Asimismo, ante el juzgado de Federico Villena fue presentado un escrito que expone el reclamo 
de Emtrasur: la devolución de la aeronave que está bajo custodia judicial y que pertenece a la 
subsidiaria de Conviasa, la línea aérea estatal de Venezuela.
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PRONUNCIAMIENTO DEL PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE 
VENEZUELA EN RECHAZO A LA PROVOCACIÓN BÉLICA Y  DE 

AGRESIÓN A LA SOBERANÍA DE LA HERMANA REPÚBLICA 
POPULAR CHINA POR PARTE  DE LA PRESIDENTA DE LA 

CÁMARA DE REPRESENTANTES DE ESTADOS UNIDOS  CON 
SU INJERENCISTA VISITA A LA ISLA DE TAIWÁN

“Presidente Xi Jinping, hoy estamos más unidos que nunca, China y Venezuela 
gozamos de buena salud, y China concurrirá a este siglo dando el ejemplo. Por 
eso, y en los tiempos de ataque, amenazas y acoso que se viven, ratificamos 
a China toda la solidaridad y el apoyo decidido de la revolución bolivariana… 
cuenten con los venezolanos como hermanos verdaderos en Suramérica para 
ahora y para siempre.”

NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ



BOLETÍN N° 308 ELABORADO POR LA SECRETARIA EJECUTIVA DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV28

“Estamos seguros que la experiencia y la fuerza acumulada por la República 
Popular China, su digno y sabio gobierno y su valeroso pueblo le permitirán 
enfrentar exitosamente los intentos del imperialismo estadounidense de desatar 
una nueva Guerra Fría contra su nación. En esta confrontación estaremos siempre 
a su lado, así como estamos en la defensa del principio Un País Dos Sistemas, 
que pretende amenazar descaradamente el imperialismo Norteamericano.  La 
República Popular China, su Gobierno y Pueblo continuará consolidándose 
como una gran fuerza internacional del progreso, la cooperación y la paz, 
por eso los pueblos en unidad ratificamos la diplomacia de paz y ¡Nosotros 
Venceremos!!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DONDE SEA, COMO SEA Y CONTRA QUIEN SEA

El Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV rechaza categóricamente la visita de la Presidenta de la 
Cámara de Representantes de los EEUU Nancy Pelosi, por constituir una provocación directa hacia la 
República Popular China, violentando el principio de Una Sola China y al   reconocimiento de Taiwán 
como parte inalienable del territorio de ese país, lo que representa la soberanía incontrovertible 
sobre dicha isla.

Esta acción inaceptable forma parte de la demencial política exterior estadounidense, cuyas bases 
no pretenden otra cosa que subyugar todo régimen internacional existente, teniendo diversos 
ejemplos para mostrar.

La República Bolivariana de Venezuela ha sufrido la agresión genocida de un imperio al cual hemos 
sabido enfrentar y plantar, derrotándole una y otra vez en varios momentos, sin embargo, precedentes 
como la violación de nuestra soberanía en la embajada y consulados de Venezuela en ese país, es 
muestra del desprecio de la sátrapa élite estadounidense por el derecho internacional. 

Tales acciones solo develan la confirmación de las afirmaciones del Comandante HUGO CHÁVEZ, 
quien consideró a la élite de EEUU una real amenaza a la paz mundial con sus acciones desesperadas 
para evitar la expansión multipolar de la República Popular China y tratar de solapar el desastre 
político de pretender excluir a la Federación de Rusia del sistema mundo. Esto solo da cuenta del 
fracaso de una política exterior que demuestra la debilidad estructural de un imperio estadounidense 
cuya inmoralidad e irrespeto absoluto por los principios elementales de la Carta de Naciones Unidas 
le coloca al margen de un mundo que ya ha decidido levantar bloques multipolares de desarrollo.

Queremos, en ocasión de este rechazo categórico a la provocación bélica de Estados Unidos contra 
la hermana República Popular China, recordar las proféticas palabras del Comandante de Todos los 
tiempos HUGO CHÁVEZ, durante su célebre discurso ante la Asamblea General de Naciones Unidas 
el 20 de septiembre de 2006: “... la pretensión hegemónica del Imperialismo Norteamericano pone 
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en riesgo la supervivencia misma de la especie humana. Seguimos alertando sobre ese peligro y 
haciendo un llamado al propio pueblo de los Estados Unidos y al mundo, para detener esta amenaza 
que es como la propia espada de Damocles.”

De igual modo observamos y apoyamos decididamente las declaraciones del Canciller Chino 
WANG YI, quien sobre esta provocación ha afirmado: [La inclusión de la isla de Taiwán en la agenda 
de política exterior de EEUU es] “peligrosa y estúpida (...) Esto demuestra una vez más que algunos 
políticos estadounidenses se han convertido en perturbadores de las relaciones entre China y 
Estados Unidos, y que ese país se ha transformado en el mayor destructor de la paz en el estrecho 
de Taiwán y de la estabilidad regional”.

Desde el Partido Socialista Unido de Venezuela PSUV, los militantes, las militantes de la paz y la 
defensa de la soberanía, respaldamos en unidad y lealtad al Comandante Presidente de la República 
Bolivariana de Venezuela NICOLÁS MADURO MOROS, en el permanente desarrollo de nuestra 
diplomacia bolivariana de paz y al enviar nuestro resuelto apoyo al Gobierno de la República 
Popular China y al Partido Comunista Chino, en la firme convicción que esta grosera provocación no 
alterará ni un milímetro el avance de la expansión multilateral de desarrollo compartido que rompe 
definitivamente, como alternativa estratégica, a la nefasta doctrina Monroe.

Ratificamos desde el Partido Socialista Unido de Venezuela, nuestra solidaridad y hermandad con el 
Gobierno y Pueblo de la República Popular China, una fraternidad que sabemos apreciar y atesorar 
por el bien de nuestros pueblos, naciones y la paz mundial. 

¡NO A LA INTROMISIÓN IMPERIAL CONTRA LA 
HERMANA REPÚBLICA POPULAR CHINA!!!

LA UNIÓN DE LOS PUEBLOS ES GARANTÍA DE LA PAZ MUNDIAL
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE
¡NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela, a los dos días de agosto de 2022, a 23 años de la  
Revolución Bolivariana, 20 de la unión Cívico-Militar y año 30 del 4F del rescate de la Dignidad Nacional.

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
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RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL 
DEL PSUV  REALIZADA EL 01.08.2022. SOMOS LA UNIÓN 

CÍVICO-MILITAR CREADA POR NUESTRO COMANDANTE DE 
TODOS LOS TIEMPOS HUGO CHÁVEZ, POR ESO Y EN REBELIÓN 
PERMANENTE JUNTO AL COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS 

MADURO MOROS, ¡NOSOTROS VENCEREMOS!!! 

“En la Dirección Nacional del Psuv trabajamos todos los temas de Venezuela para 
bienestar y felicidad de nuestro pueblo en esta Nueva Época que transitamos 
en paz, con soberanía, independencia y democracia, en el PSUV apoyamos 
todas las decisiones que tome el Presidente Nicolás Maduro Moros y en unidad 
de todos los patriotas y todas las patriotas, ¡Nosotros Venceremos!!!”

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA

¡NOSOTROS VENCEREMOS!!!
Fidel Ernesto Vásquez
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INSTRUCCIONES DEL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV 
DIOSDADO CABELLO RONDÓN

RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, CAPITÁN DIOSDADO CABELLO: 

Saludamos a todos los hombres y mujeres de nuestra patria que se mantienen en resistencia y 
comparten la construcción de un mejor país. Asimismo va nuestro saludo a los amigos y amigas que 
están fuera del país y comparten nuestro mensaje por un mejor país.

A todos y todas les saludamos con mucho cariño.

Arranca el mes de agosto, se fue el mes de julio con toda la carga histórica y espiritual que lo 
acompaña. El mes culmino con la fecha del cumpleaños del Comandante Hugo Chave que fue 
celebrado y recordado amorosamente en todo el territorio nacional, el Comandante Chávez. Actos 
realizados con mucho cariño, amor, con nostalgia también, por supuesto.

El 27 en la noche estuvimos en el Cuartel de la Montaña y recibimos a medianoche el momento 
del cumpleaños del Comandante Chávez, estuvimos junto a la Juventud del Psuv y un grupo de 
compañeros de caracas.

Y comenzamos este mes de agosto con el cumpleaños de la compañera Yelitza Santaella, está 
cumpliendo años nuestra querida compañera ministra.

Hoy es el día de la Pachamana, además es el día mundial de la alegría, ese día lo van a mandar a 
quitar los amargados, lo van a mandar a quitar porque va en contra de sus principios. 

Esta es la semana mundial de la lactancia materna, aquí en Venezuela, la mujer venezolana… se ha 
hecho un gran esfuerzo para que la mujer venezolana acompañe a su niño a  su niña en los primeros 
meses de vida con lactancia materna. La leche materna tiene todo lo que necesita el niño o la niña. 
Normalmente a los niños y las niñas que se les da su leche materna ni las vacunas le afectan, por 
encimita, como dicen en los pueblos, un fogaje, ¿en otras partes de Venezuela dicen así fogaje 
también o eso es sólo en El Furrial? Ya iba a retirar lo dicho, en Sabaneta también son fogaje, un 
malestarcito ahí, leche materna. La personita de la casa la único que ha consumido hasta hoy que ya 
tiene cinco meses, es pura leche materna y las vacunas, gracias a Dios, sin novedad.

Semana también del 58 aniversario  de Venezolana de Televisión, un aplauso para Venezolana de 
Televisión, a sus trabajadores y trabajadoras. Por el gran esfuerzo que hacen. Fíjate, hoy es su día y 
están trabajando como debe ser.
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Hoy es día de la generación de oro. La generación de oro ¿Quién es? Bueno, esta de deportistas, 
muchachos y muchachas que nos han llenado de tanto orgullo, pero también de los muchachos 
artistas, de los muchachos trabajadores, de los muchachos estudiantes, de las muchachas que 
andan trabajando en la calle, en verdad es una generación de oro, que se ha venido formando y que 
conocieron, de alguna manera a nuestro Comandante Chávez. 

El compañero Presidente Nicolás Maduro ejerciendo sus funciones como jefe de estado y 
presidente constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, recibió cartas credenciales de 
los embajadores de San Vicente y las Granadinas, de Turquía y de Sudáfrica, de Argentina y le 
hizo una despedida al compañero embajador de la República Árabe Saharaui. Jefe de estado no 
hay más, aquí el único jefe de estado se llama Nicolás Maduro Moros, votado por nuestro pueblo 
en elecciones libres, transparentes, universales, secretas y además creíbles, no por el imperialismo 
norteamericano, no por ellos. 

Se hizo la transmisión de mando en la Armada Bolivariana y en la Aviación Militar Bolivariana, 
ejerciendo sus funciones el presidente Maduro como  Comandante en Jefe de la Fuerza Armada. 

Se nombró a los jefes y jefas de las REDIS, y ya están recibiendo sus cargos. 

Recibió el presidente Nicolás Maduro al Viceprimer Ministro de Catar.

Celebramos también el bicentenario del encuentro Bolívar y San Martín, además arrancamos la 
semana con el  69 Aniversario del Asalto al Cuartel Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, nosotros 
realizamos una actividad frente a la Embajada allá de Cuba, tuvimos allí acompañándolos. 

Fue designado el nuevo Defensor Público, el doctor Daniel Ramírez, un proceso llevado a cabo 
por la Asamblea Nacional con un comité de postulaciones y evaluaciones y fue designado el señor 
Daniel Ramírez como nuevo Defensor Publico General. La revolución bolivariana, ustedes saben que 
ha hecho de esto un punto de honor porque antes “usted tiene un defensor público” ese defensor 
público no llegaba nunca, entonces esta es una institución a la cual se le está dando toda la vida 
necesaria para que los venezolanos y venezolanas que no tengan como cancelar los honorarios de 
un abogado tengan acceso a la justicia y quien pueda defenderlo. 

Ocurrió un hecho extraordinario esta semana, que creo que es el hecho más importante y noticioso 
de esta semana que acaba de concluir, que fue la reunión, allá en el estado Táchira del Canciller 
venezolano Carlos Farías, canciller de la República Bolivariana de Venezuela, con el Canciller que 
ha designado el   Presidente Petro. Una reunión de evaluación, de chequeo, casi tres horas de 
reunión, pero de una reunión que manda un mensaje al pueblo colombiano, al pueblo venezolano y 
al mundo entero; lo que antes podía verse como una  esperanza o como una proyección de mejorar 
las relaciones entre Colombia y Venezuela, hoy parece que están asentándose sobre bases sólidas.

Esta primera reunión de acercamiento con metas comunes, con una propuesta para arrancar una 
vez de  manera inmediata, el Presidente Petro  asuma las funciones como presidente en Colombia, 
por ejemplo nosotros pudiéramos decir que este es el último lunes que le queda a Duque como 
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presidente, ya no tiene más lunes  y mañana será el último martes, tiene que entregar la presidencia, 
y con la salida de Duque de la presidencia de Colombia se va también la delincuencia organizada 
de esa presidencia. Se va el narcotráfico, se va el paramilitarismo dirigido desde ahí, no es que 
desaparece en Colombia, no; pero de la dirección del narcotráfico, del paramilitarismo  desde 
Nariño se acaba. Se acaba el asesinato de presidentes dirigido desde allí se acaba. La contratación 
de sicarios para asesinar presidentes se acaba, y se abre una nueva o un nuevo espacio para los 
colombianos para conseguir la paz. La paz de Colombia es la paz de Venezuela y  es la paz de todo 
este continente. 

No somos ajenos a lo que pueda ocurrir en Colombia, no; nos afecta directamente, bueno, ya 
tenemos sesenta años sufriendo nosotros por eso. Sesenta años cuando los gobiernos de Colombia 
bueno, ha intensificado los ataques contra nuestro país; tantos ataques que en  una semana… una 
semana no, en tres días  se cumple un aniversario más del intento de asesinato al Presidente Nicolás 
Maduro planificado, preparado y financiado desde Colombia, iba saliendo el Presidente Santos y él 
se había comprometido en España con una gente que antes de que él saliera Nicolás Maduro…  el 
problema de Venezuela se solucionaba. Santos, que no es ningún santo, ustedes saben, pero Santos, 
imagínense ustedes estos últimos días en  Colombia con el señor Duque. Imaginen. Imaginen los 
planes que están preparando para que los primeros cien días del Presidente Petro sean lo más 
parecido a un infierno, porque ellos se quedan con el poder en algunas instituciones, en casi todas 
las instituciones de Colombia pues. 

De todas maneras desde aquí desde Venezuela nosotros abogamos  y trabajaremos siempre, siempre 
por la paz de Colombia, y bien bueno que nuestro Cancilleres se vieron a los ojos, se dieron la mano 
y se comprometen a trabajar por la unión del pueblo colombiano y del pueblo venezolano.

Somos bolivarianos, así la oligarquía que haya gobernado  ese país por doscientos años no lo 
acepte, pero nosotros somos en esencia bolivarianos y bolivarianas, y el pueblo colombiano que 
recibimos nosotros aquí  debido a la guerra en Colombia, cinco millones de colombianos, eso hay 
que decirlo y recordarlo, cinco millones de colombianos y difícilmente haya alguien en Venezuela 
que no tenga un familiar cercano que sea proveniente de allá de Colombia, y los aceptamos con 
los brazos abiertos y no hubo campaña de  persecución contra ninguno de ellos, al contrario, se 
les ha entregado viviendas, créditos, una vida regularizada pues. Se abre un nuevo espacio entre 
Colombia y Venezuela para la paz, para construir la paz que necesita este lado del mundo. Eso lo 
celebramos nosotros con mucha alegría, es un hecho histórico esa reunión, un hecho histórico luego 
de cuatro años de ataques contra nuestro país; ataques, puntadas del señor Duque por odio y claro, 
cumpliendo las órdenes de Estados Unidos que eran los jefes pues de esa banda que gobernaba a  
Colombia.

Además de esa reunión, el 86 aniversario de Radio Nacional de Venezuela. Recordemos que ahí 
comenzó el Aló Presidente, Radio Nacional de Venezuela. Fueron 86 años. 

Se cumplen también cinco años de la Asamblea Nacional Constituyente, la elección del 30 de  
julio y la instalación el día 4. Fue Delcy Rodríguez la primera Presidenta de esa Asamblea Nacional 
Constituyente, y se instaló el día 4 de agosto y con ella se hizo la paz en nuestro país. Fue un bálsamo 
para a tranquilidad de todo nuestro país. 
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Se cumplieron 18 años de la Misión Barrio Adentro Deportivo,  hoy recibimos nosotros la exposición 
del compañero Jorge Arreaza, vicepresidente de Comunas y del compañero Francisco Torrealba, 
Vicepresidente  de los trabajadores y las trabajadoras, presentando el plan o la propuesta de plan 
que esa vicepresidencia va a tener en esta etapa  del Partido Socialista Unido de Venezuela. 

También se está realizando aquí en Venezuela el Festival Internacional de Teatro Progresista, con la 
sede en Caracas y además nueve estados del país que está en Barinas, Yaracuy, Carabobo, Aragua. 
Miranda, La Guaira, Monagas, Bolívar y Caracas pues, se abre un espacio para la cultura. Así es 
Venezuela, activa, Venezuela no se para ni se detiene por nada, sigamos nosotros adelante. 

Alertamos, por supuesto, siempre vamos a alertar de aquellos que quieran aprovecharse  de alguna 
dificultad para dividir las fuerzas revolucionarias. Ya nosotros tenemos experiencia y los percibimos 
y los olemos de lejos, los detectamos de lejos. No pueden engañar a nadie pues, sin embargo 
estamos obligados a seguir con esa alerta de manera que cualquier cosa nosotros tengamos la 
respuesta inmediata, efectiva, oportuna  y que permita que la revolución bolivariana pueda seguir 
avanzando. 

Si hay alguna pregunta les agradezco. 

Evelin Guarenas, VTV: buenas tardes, me gustaría saber la evaluación que realizan luego que la 
semana pasada un tribunal superior en Reino Unido negara el acceso al gobierno venezolano a sus 
reservas de oro, acatando la política exterior de la Corona inglesa.

Y también está en nuestro país el jefe de los servicios humanitarios de la ONU Marck Grify y dijo 
que espera colaborar con el gobierno y otros socios para abordar algunas necesidades  sociales 
apremiantes. En este sentido qué le diría  a este comisionado de las Naciones Unidas respecto a los 
Derechos Humanos  en nuestro país. 

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, CAPITÁN DIOSDADO CABELLO: 

Gracias Evelyn Guarenas. Mira, lo que ha ocurrido con el Reino Unido, Inglaterra es su historia y el 
oro venezolano es la historia, uno es sólo que le ha tocado a Venezuela; cualquier país que ellos 
puedan robar, lo roban.   Lo roban. Se robaron un pedazo… se robaron las Islas Malvinas, imagínate  
tú. Ahí la tienen. Lo que sea se lo roban. Son unos piratas en mar abierto, filibusteros -no tiene nada 
que ver con los Magallaneros- unos piratas en alta mar. Roban a quien sea. 

Ahora, esas decisiones a nosotros no nos van a frenar en intentar recuperar el oro que es de todos 
los venezolanos y las venezolanas, por cualquier vía, esa es la t tarea que nosotros tenemos y tú 
sabes perfectamente  bueno, el mundo sabe que  son sentencias ya acordadas entre ellos. Son 
sentencias. Nosotros esperamos que esas decisiones puedan ellos revertirlas, y que el oro de los 
venezolanos sea entregado a los venezolanos, aquí hay un gobierno legítimo que es el Presidente 
Nicolás Maduro, lo demás es comiquitas; además es inclusive pasado.
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Tenemos eso muy claro… ellos  también lo tienen claro, pero es parte que no pueden hacer nada que 
Estados Unidos no los autorice porque ellos  dependen, recuerda que de toda Europa, el Presidente 
de Europa vive en Washington, en la Casa Blanca y es el que le da órdenes a los que están ahí 
puestos. Cuando esto ocurre más bien nos da fuerzas a nosotros de saber que  a quien nos estamos 
enfrentando, con quien estamos batallando. Tenemos toda nuestra vida de historia luchando contra 
esos intereses y hasta ahora aquí está Venezuela de pie, firme y luchando, no sólo el gobierno, al 
gobierno le corresponde pero nuestro pueblo, el pueblo venezolano está de pie firme luchando y 
saben que ese oro más temprano que tarde llegará a Venezuela. 

No te extrañe que en cualquier momento ellos vengan por ahí también necesitando algo que 
tengamos nosotros aquí,  qué se yo, petróleo, oro, otras cosas que pudiéramos tener nosotros y 
ahí es donde nosotros se lo vamos a recordar todas. Todo el daño que le han hecho a nuestro país. 
Descarados son sus representantes aquí en Venezuela, esos son más descarados inclusive que los 
tribunales, que saben el daño que le hacen al pueblo de Venezuela y tú los ves y escriben, “aquí 
estamos subiendo al Avila”, si pudieran robarse el Avila se lo roban, no se lo pueden robar pero 
si pudieran robárselo, el Avila no, Waraira Repano si pudieran robárselo se lo roban y llegan hasta 
La Guaira y se la roban también y andan por ahí paseando, es como… que andan por Venezuela, 
hablo el  de Francia. Uno ve eso, un representante de los países que deberían estar encerrados en 
su embajada, vergüenza debería darle presentarse ante este país, pero ellos no tienen vergüenza, 
ellos sólo cumplen órdenes. 

Con respecto al jefe de los servicios de la ONU bienvenido, eso es lo que le podemos decir. Venezuela 
no tiene nada que esconder, ni en derechos humanos ni en desarrollo social, ni en sus políticas, 
en nada, no tenemos nada que esconder, lo que sí ha habido es una gran campaña mediática 
contra nuestro país, que la ONU  termina certificando, no digo este señor, otras instancias de la 
ONU, terminan certificando grandes campañas mediáticas contra nuestro país, ellos la dan como 
ciertas verbigracia la señora Bachelet, por nombrar una que se me ocurre aquí al boleo nada más, 
creo que se va este mes también, según dijo, aunque eso mismo dijo Almagro, que él no iba a 
aspirar y terminó aspirando. No sabemos pues, de manera que bienvenido a Venezuela. creo que el 
Presidente Nicolás Maduro lo va a atender, lo va a recibir y ojalá sirvan de embajadores en el mundo. 
Porque tú sabes qué traen ellos? Lo primero que a ellos les dicen es que Venezuela es una zona de 
guerra, que está devastada, que por donde tú pasas lo que hay es destrucción, asi que es bueno 
que vengan a Venezuela y que paseen por cualquier calle de Venezuela y vean lo bonito que está 
Venezuela, lo placentero que es estar en nuestro país. Lo gratificante, y además lo saludable vivir en 
nuestro país. Gracias Evelyn.

Hugo Guanipa, Radio Nacional de Venezuela: Sí, muy buenos días, saludos a toda la dirección 
nacional. Quisiera preguntarle, el fin de semana, específicamente el domingo, unas fuertes 
precipitaciones en el estado Bolívar, hubo el desbordamiento del río Uairén, ha afectado a doce 
poblaciones, el apoyo que tiene esa comunidad por parte del Psuv, si tienen una información reciente.

Otra pregunta es  a mediados de este mes de agosto se estarán realizando los Army Games 2022, 
estas son las olimpiadas, los juegos militares internacionales más importantes de las Fuerzas Armadas 
que organiza Rusia, por primera vez en nuestro país  se va a organizar una de las 36 competencias, 
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la que se va a realizar aquí en Venezuela va a ser la de francotirador ¿qué dicen esas voces que 
desde Colombia y Estados Unidos específicamente se empeñan en que Venezuela tenga una Fuerza 
Armada Nacional Bolivariana sin preparación, desactualizada y que critican su preparación con 
grandes ejércitos como los de China, India, Irán, Rusia, Belorusia, Vietnam entre otros. 

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, CAPITÁN DIOSDADO CABELLO: 

Gracias Hugo. Mira casualmente tenemos nosotros aquí información fresca  porque el encargado 
del Partido, el Enlace Estadal, compañero Alexis Rodríguez Cabello está aquí, informó de lo que 
ocurrió en Santa Elena, decíamos nosotros que Santa Elena y esa zona tiene una ventaja que es 
espacio… el agua corre rápido pues, llano, llano, el  agua corre pero… 14 horas fue que estuvo 
lloviendo compadre, Catorce horas lloviendo hermano. El gobierno nacional, el gobernador nuestro, 
gobernador Marcano y todos los equipos están allá apoyando pues. Cada vez que ocurre esto, si 
algo tiene el gobierno revolucionario, tú sabes que es la solidaridad, no importa donde sea, los 
primeros que dicen presente es el gobierno nacional, gobierno bolivariano, gobierno revolucionario. 
De manera que…  y además estamos pendientes nosotros pues, de ese hecho.

Con respecto a los juegos, los Army Games, son unos juegos que se hacen tradicionalmente, tu lo 
has dicho, Rusia los organiza, competencias. Venezuela tiene varios campeonatos allí. Tiene la de 
conducción ¿cómo se llama? De tanques, maniobras, ejercicios, disparos, francotiradores. Nosotros 
tenemos unos fusiles rusos, los Dragonov ¿es que se llaman? Especialista para francotiradores. Y 
hacen competencias y siempre hemos quedado en muy buen lugar. Nosotros los venezolanos y las 
venezolanas que van a esa competencia dejan en alto a Venezuela. Siempre dejan en alto a Venezuela. 

La preocupación de los gobiernos estos de otros países, a estas alturas en verdad qué más pueden 
decir. Qué más pudieran hacer. Mientras ellos sigan ladrando, nosotros seguimos avanzando, y les 
deseamos a los compañeros de la Fuerza Armada que estén allí, el mayor de los éxitos.  

Ellos  andan hablando que van a hacer unas maniobras conjuntas y que van a lanzar qué se yo, casi 
que lanzan un cohete pa la luna desde aquí desde Venezuela en esas maniobras. Es el miedo. No 
es otra cosa sino miedo. Esos que hablan tonterías, hay once bases militares en Estados Unidos… 
en Colombia de Estados Unidos y no dicen nada, ¡once! Lo que pasa es que nosotros estamos 
acostumbrados a decir siete, pero son once. Tienen bases militares en todo el mundo, invaden 
países, bombardean países, no dicen nada. No dicen nada y los socios de ellos hacen lo que sea. 
Asesinaron a un presidente aquí, el presidente de Haití, nadie dice nada. 

Pero Venezuela va a participar en unos juegos y fin de mundo para ellos. Ah, fin de mundo y critican 
a  Venezuela y desde aquí de Venezuela salen los expertos y las expertas militares… la paraquita 
se vuelve loca con eso. Se vuelve loca y comienza a inventar cosas. Y otra señora porque su esposo 
era militar ya ella es experta militar, como que yo me casara con un médico y entonces yo soy 
experto en medicina, Porque mi esposo es… o mi esposa es médico. Ella tuvo un esposo, un militar 
entonces ella es experta militar. Cosas de la vida pues, son las que opinan y las que tratan de 
generar desinformación contra nuestro país. Ojalá que después de los juegos nosotros podamos 
decir Venezuela ganó en la competencia de francotiradores de los Army Games. Arriba Venezuela. 
Gracias compañero.
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Andrea Romero, canal i: buenas tarde, mi pregunta es la siguiente, ¿la inclusión de Pedro Egui 
como representante de Chevrón dentro de la Cámara Petrolera de Venezuela, durante el período 
2022 y 2024, puede interpretarse como un avance  de diálogo entre Venezuela y Estados Unidos? 
Gracias..

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, CAPITÁN DIOSDADO CABELLO: 

¡Avance! Me hablas de este mismo caballero que conspiró contra este país?, que planificó asesinatos, 
golpes de estado contra este país? Bien lejos quisiéramos tenerlos nosotros a todos ellos. Más bien 
es una falta de consideración de estas empresas, pero esas son las empresas que vienen aquí y 
llegan a Venezuela Andrea y le dicen, nosotros venimos para acá, pero ustedes nos deben cinco 
mil millones de dólares y tienen que pagarlo. Nosotros le debemos a ellos, imagínate pues. cuando 
ellos se llevaron todos los equipos que tenían aquí. Hemos sido muy claros y transparentes en este 
tema petrolero, tanto el Presidente que es al que le corresponde. 

Ahora, el Partido Socialista Unido de Venezuela apoya todas las decisiones que tome el compañero 
Presidente Nicolás Maduro, que ellos revisen lo que han venido haciendo; que cuando vengan a 
Venezuela vengan a trabajar, que se les saque de la cabeza que nosotros le tenemos una deuda a 
ellos. 

Nosotros no le debemos nada a ellos. Nos deben ellos a nosotros. Que creen que se van a llevar el 
petróleo… Que nosotros les vamos a p pagar pa que se lleven el petróleo de Venezuela. Imagínate 
tú, eso es lo que creen estas empresas no sólo Chevron sino cualquiera de estas que vienen los 
españoles o los italianos andan en la misma.
 
Nosotros sabemos a quién nos enfrentamos- Esas empresas petroleras, llámense Chevrón o llámense 
como se llamen, fueron las mismas que se fueron de aquí de Venezuela y que han colaborado con el 
bloqueo contra nuestro país. No podemos confiar en ellas. Son alanzas, de alguna manera, tácticas, 
que están allí pues, pero las condiciones las ponemos nosotros desde aquí desde Venezuela.

La mejor señal de eso… La mejor señal no. Lo más significativo de eso es que es el reconocimiento al 
Presidente Nicolás Maduro, ¿cuando ellos vienen pa acá tienen que hablar con quien? Con Nicolás 
Maduro. Si vienen y quieren hablar con un ministro de petróleo ¿con quién hablan? Con Tareck el 
Aissami, Ministro de Petróleo. ¿Si quieren hablar con un ministro de Finanzas con quien hablan? Con 
Delcy Rodríguez. ¿con un vicepresidente con quién hablan? Con Delcy Rodríguez. ¿si quieren llevar 
eso a la Asamblea Nacional con quien tienen que hablar? Con Jorge Rodríguez- No hablan con la 
oposición, porque la oposición no tiene  ningún nivel de incidencia en las decisiones que se toman. 
Entonces a eso, a esos intentos lo mejor de eso y lo más relevante en verdad es el reconocimiento 
al gobierno revolucionario y al Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela 
que es Nicolás Maduro, lo demás es cuento. Y mira, nosotros tenemos alianzas con otros países no 
sólo es con ellos y han venido gente de otros países,  este petróleo es nuestro y repetimos lo que 
dijimos la semana pasada y lo hemos dicho en varias ocasiones, aquí hay petróleo para los próximos 
cien y más años pero hay que pagarlo. Si Estados Unidos quiere nuestro petróleo tiene que pagarlo.
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En un eventual  hecho, que no lo digo yo, lo dicen los mismos voceros norteamericanos, los Elliot 
Abrahms, los Bolton, que tenían planificada una invasión contra Venezuela, que no se dio porque los 
militares venezolanos no colaboraron, algo así, y ellos llegaran aquí a Venezuela, pero ni una gota 
de petróleo pudieran llevarse, ni una gota pudieran llevarse, les sería imposible llevarse una 
gota de petróleo de nuestro país. Ahora, nosotros tenemos el petróleo, tienen que pagarlo.  Y lo 
hemos dicho, ahora por adelantado, y con un mecanismo que permita que Venezuela pueda utilizar 
esos recursos rápida y expeditamente donde quiera y para lo que Venezuela lo quiera.  Porque tú 
sabes que ellos ponen condiciones o aspiraban poner condiciones. No, nosotros vamos a comprar 
petróleo, pero el dinero que les paguemos solo podrá ser usado para esto. Siiii ¿cómo es eso?   
¿de dónde sacan ellos que nos pueden poner condiciones a nosotros? a eso está acostumbrado el 
imperialismo. Saquemos lo mejor de esto, que es el reconocimiento al Presidente Nicolás Maduro  
y la desaparición de los sectores opositores que ellos mismos le dieron fuerza ante el discurso y los 
hechos. Gracias compañera.

Bueno, llegamos al final de esta rueda de prensa,  esperamos con ansias  los actos en Colombia el 
día siete de agosto  para que se inicie  una nueva etapa para ese pueblo colombiano, y a partir de 
ese siete de agosto  mejorar las relaciones entre Venezuela y Colombia,  y arrancamos nosotros, 
además, ya con la elección de  los compañeros jefes de calle, de comunidades, de UBCH que está 
contemplado en el cronograma y en los planes de la vicepresidencia de Organización de nuestro 
partido que lleva  Pedro Infante. 

Y acompañamos al pueblo de Falcón,  al gobernador Víctor Clark en los actos con motivo del día 
de la bandera, de la llegada del precursor Francisco de Miranda a las costas de Coro. Ustedes no 
habían nacido ninguno de nosotros, pero cuando venía Colón, perdón cuando venía Miranda en 
su  barco pues, comenzó una campaña porque ellos sabían que iba a llegar por allá, “que estaba 
llegando a las costas el demonio, el diablo”, ¿saben quién hacía esa campaña?  En las iglesias 
durante las misas, “viene el demonio” llamaban a Miranda y Miranda tan genial que era ¿saben que 
traía Miranda ahí en sus barcos? Una imprenta para tratar de contrarrestar esos ataques, lo que llamó 
Bolívar después “La artillería del pensamiento”, era la campaña, no crean que eso es de ahorita 
¿oyeron? A ellos les gusta vivir bajo el mandato de los reyes y las reinas, además como los reyes  y 
las reinas los pone Dios según ellos, les gusta estar así.

Y llegó Miranda ahí a las costas de Falcón y tenemos bandera tricolor, bandera de la patria. 
Muchísimas gracias a todas y a todos, y con Miranda, con Bolívar y con Chávez nosotros podemos 
decir ¡Venceremos! Nosotros Venceremos. Buenas tardes. 

 “Pedimos a Dios que nos de unidad que del resto 
nos encargamos nosotros”.

 DIOSDADO CABELLO RONDÓN
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INSTRUCCIONES Y LINEAMIENTOS DEL COMPATRIOTA DIOSDADO CABELLO 
RONDÓN, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, HÉROE DEL 4F Y DEFENSOR DE LA 
PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA, DURANTE EL PROGRAMA “CON 

EL MAZO DANDO”  DEL 03.08.2022.  
¡CHÁVEZ VIVE!!!

“#BanderaDePatriaLibre 216 años que nuestro tricolor nacional fue izado en suelo 
Patrio, hoy levantamos esa Bandera de libertad, de independencia, junto a nuestro 
Pueblo le decimos a Miranda, a Bolívar y a Chávez que seguimos siendo libres. 
¡Unidos Nosotros Venceremos!!

DIOSDADO CABELLO RONDÓN
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA
HÉROE DEL 4F

CON LAS 3R.NETS, EL 1x10 DEL BUEN GOBIERNO Y CON NUESTRO CONDUCTOR DE VICTORIAS 
EL COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ NICOLÁS MADURO MOROS 

HAREMOS IRREVERSIBLE LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA.
¡NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Fidel Ernesto Vásquez
SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA PSUV
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A MODO DE RESUMEN 
INSTRUCCIONES DEL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV Y HÉROE DEL 4F 

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

#BanderaDePatriaLibre

1. Buenas noches como están a todos y todas.
2. Saludamos a todos y todas en Venezuela en su programa Con El Mazo Dando.
3. Saludo a los hermanos de la patria grande
4. Saludamos a todos y todas
5. Gracias a todos los que nos ven. 
6.  Estamos cerca del número 400 del programa.
7. Este es un programa donde difundimos la palabra, pensar y legado del Comandante Chávez.
8. Si no hubiese sido por la pandemia, ya hubiésemos pasado de los cuatrocientos programas.
9. En 4 días a las 3 de la tarde se acabo…en Colombia nuevo gobierno.
10. Aquí se desarrollo en el estado Táchira una reunión entre nuestro canciller y el canciller 

designado por Petro.
11. Comenzando el proceso para regularizar las relaciones.
12. Queremos la paz para Colombia, para los colombianos.
13. La paz en Colombia es la paz para el continente.
14. Tenemos la terrible provocación del imperio para con la república popular China.
15. Una provocación bélica.
16. China es una sola.
17. Afortunadamente actuó con madures y altura la provocación.
18. Desde Venezuela rechazamos esos intentos de EE.UU de subvertir el orden internacional y 

buscar guerras en todos lados.
19. Así estará de mal la economía en estados Unidos que andan buscando una guerra.
20. Necesitan urgentemente generar ingresos
21. La manera más fácil que ven es generar una guerra.
22. No les iría bien a los estados Unidos en caso de guerra.
23. Saludamos la inmensa altura con la cual actuó el gobierno de la república Popular China.
24. Aquí abogamos por la paz.
25. Exigimos que se respeten los países.
26. Es la misma regla de convivencia que deben existir en el mundo.
27. Hoy es el día de nuestra Bandera.
28. Antes se celebraba el 12 de marzo, pero en Haití.
29. Pero fue un 3 de agosto que fue izada en nuestro territorio.
30. Cuando Miranda venia a territorio venezolano, la iglesia decía que venía un demonio.
31. Es como siempre la jerarquía de la iglesia ha actuado.
32. Hoy celebramos el día de la Bandera Nacional.
33. 216 años de haber sido izado por primera vez el tricolor en suelo patrio.
34. La octava estrella de la Bandera tiene loco a un gentío, eso no es un capricho. 
35. Eso fue decretado por el Padre Bolívar reconociendo a la provincia de Guayana y cuando eso 
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se hizo aquí, bueno, hay gente que todavía usa la bandera de 7 estrellas y se la pone al revés
36. Por ahí hay un futbolista que pone la bandera al revés, no mete ni un gol, pero pone la bandera 

al revés. 
37. Me quedo con Yulimar Rojas, que cuando salta y gana, lo primero que hace es agarrar su 

bandera de 8 estrellas.
38. Este mes de julio celebramos el 68 natalicio del Comandante Chávez.
39. Se realizaron hermosos y amorosos actos en todo el país.
40. Pasaran mínimo 200 años y se seguirá hablando de nuestro Comandante Chávez.
41. De esa dirigencia opositora nadie se acordara.
42. Hace 5 años se instalo la asamblea nacional constituyente un 4 de Agosto de 2017.
43. El compañero presidente la convoco el 1 de mayo de ese año.
44. A penas se instalo, se hizo la paz.
45. La Paz de este País se logró gracias al llamado del Presidente.
46. El gran logro de la Constituyente fue la paz, la paz del país fue alcanzada gracias al llamado 

hecho por el Presidente Maduro.
47. La violencia que había estado desarrollando la derecha, ceso apenas se instalo la Constituyente.
48. Se instaló la Asamblea Nacional Constituyente y se hizo la paz en el país, sabían que la 

Constituyente no venía a jugar carrito. 
49. Se creó una Comisión de la Verdad, hubo investigaciones, pero el gran logro fue la paz de este 

país
50. El pueblo se pronuncio.
51. El mundo sabe agradecer al gobierno de la República Popular China por su capacidad de no 

caer en la provocación belicista de Estados Unidos.
52. Imargínense ustedes que mañana alguien vaya meterse a Puerto Rico o a Hawái,  inmediatamente 

se iniciaría una guerra
53. Hay una sola China, no hay dos, ni tres ni cuatro, es una sola. 
54. Afortunadamente quienes dirigen ese país tienen la suficiente madurez para no caer en esas 

provocaciones. 
55. No le importó al Gobierno estadounidense una reacción propia de ellos, de Estados Unidos.
56. Nosotros desde aquí abogamos por la paz, que el mundo pueda vivir en paz, que se respeten 

los países por muy grandes que sean, por muy pequeños que sean, sean respetados; es la 
mínima regla de convivencia que debe existir entre los países del mundo.

57. El Psuv emitió hoy un Pronunciamiento de respaldo al Gobierno y Pueblo de la República 
Popular China.

58. La señora Bachelet dirá algo sobre las matanzas en Colombia?
59.  El sr de la Corte Internacional Penal dira algo sobre los crímenes de Uribe, Santos, Duque?
60. Guardan silencio cómplice.
61. Para ellos el problema es Venezuela.
62. Todos los días hay una masacre en Colombia y los organismos nada dicen.
63. El presidente de Francia, Emmanuel Macron en vez de calificar a Rusia de imperialista debería 

ordenar la liberación de todos los territorios y países ocupados por su nación.    
64. Sea consecuente con su palabra Sr. Macron, aproveche que es presidente y comience a liberar 

territorios.
65. Uno no se explica cómo hay territorios gobernados por Francia.
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66. Hace meses que dije que en la oposición no harán primarias.
67. Esos se están matando entre ellos.
68. Todos quieren ser candidatos 
69. Se odian entre ellos.
70. Como cambian, hasta hace unos años generaban la violencia y no querían saber nada de 

elecciones.
71. La señora Carla Angola demuestra su nivel de odio cuando llama al asesinato de nuestro 

presidente Nicolás Maduro.
72. El llamado de magnicidio contra el presidente Nicolás Maduro, pone en evidencia el nivel de 

enfermedad de la palangrista Carla Angola y de los integrantes de la oposición extremista del 
país.

73. Angola hizo referencia al asesinato del dirigente de Al Qaeda, Ayman al Zawahiri, por parte del 
imperio estadounidense, utilizando drones.

74.   Esta señora llama al uso de drones. 
75. Lo convierte en una pregunta, pero ella en verdad, está llamando al uso de drones para 

asesinar al presidente Nicolás Maduro, comparándolo con lo que se hizo recientemente, con 
una persona supuestamente de Al Qaeda.

76. Digo supuestamente, porque después se demostró que Al Qaeda y el gobierno de Estados 
Unidos trabajan juntos.

77.  Uno no sabe entonces, si es del gobierno de Estados Unidos. 
78. De hecho, Osama Bin Laden y su familia tenían grandes contratos de petróleo con EEUU. 
79. Esto no lo digo yo, quedó al descubierto.
80. Esta señora, Carla Angola, hace un llamado al asesinato del presidente Nicolás Maduro. 

Después lo disfraza de otra cosa y dice ‘Yo no llamo al asesinato, esto no es apología’. 
81. Quiere hacerse pasar por inocente.
82. Estás enferma, tienes que ir al médico.
83. Carla, tú no le puedes desear la muerte a una persona así solo por tú odio.
84. Tienes un problema y lo reflejas de esa manera.
85. Uno no, debes tener muchos problemas.
86. Yo la verdad no le tengo ningún aprecio ni nada, pero es bueno que vayas al médico y lo 

consultes.
87. Es mentira que las personas en redes sociales se hagan la pregunta de por qué Estados Unidos 

no ha asesinado al Presidente Maduro. 
88. Eso no lo dicen los venezolanos en redes sociales, eso lo dicen los enfermos como tú, no estés 

diciendo eso porque eso no es verdad. 
89. Haces apología al delito, porque estás invitando a que maten a un presidente en ejercicio.
90. Al Presidente del país en donde tú naciste, tú eres de aquí, es el Presidente de tú país.
91. Y no te importa que un ataque de esa naturaleza muera no solo el Presidente, sino cualquier 

persona que pueda estar cerca. 
92. Personas como ella deben visitar a un médico porque al final las frustraciones se les terminan 

revirtiendo. 
93. La gente que termina deseando tanto mal a los demás terminan haciéndose daño ellos mismos, 

de hecho ya te estás haciendo daño. 
94. El Comandante Chávez cuando salió de la cárcel hablo de una Constituyente.
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95. La campaña que realizo el Comandante dijo que llamaría a una Constituyente para recomponer 
la patria.

96. La constitución del 1961 no fue el producto de una constituyente sino de un Congreso que 
existía y fue redactada al gusto e intereses AD y Betancourt.

97. Al día siguiente que ellos mismos aprobaron esa constitución, suspendieron las garantías 
constitucionales.

98. El pueblo no voto por esa constitución.
99. El Comandante Chávez consulto al pueblo si estaba de acuerdo con una Constituyente.
100. Luego el pueblo escogió a sus constituyentes.
101. El pueblo fue luego convocado a decidir sobre si estaba de acuerdo con la constitución 

elaborada por todo un pueblo consultado ampliamente.
102. No debemos olvidar esto.
103. El Socialismo Bolivariano es un proceso de duración que ha tenido sus altas y bajas por los 

ataques del imperialismo.
104. Estamos obligados a seguir adelante.
105. El capitalismo destruye la persona.
106. Más de 50 millones de personas en Estados Unidos sufren de extrema pobreza.
107. Estados Unidos además es el país con mayor consumidor de drogas del mundo.
108. El capitalismo no es opción para nadie.
109. Se va destruyendo ese sistema 
110. Socialismo o barbarie.
111. El imperialismo lo ha intentado todo contra nosotros.
112. No han podido ni podrán.
113. A pesar de todas las sanciones, bloqueos y guerra económica hemos resistido y aquí vamos.
114. Vamos por el camino de la revolución bolivariana.
115. A veces hay gente que piensa que la cosa esta relajada.
116. Aquí no hay nada relajado.
117. Estados Unidos no ha suspendido nada contra nosotros.
118. Al contrario.
119. Si fuese por ellos harían cualquier barbaridad que a ellos se les ocurra para satisfacer los egos, 

grupos o las necesidades internas que ellos tengan.
120. Y con eso hay venezolanos que se relajan.
121. La unidad de las fuerzas revolucionarias es algo que nada ni nadie puede atentar contra la 

unidad.
122. La unidad se sustenta en valores y bases, comenzando por el socialismo.
123. El liderazgo, Bolívar, Chávez, Sucre, nuestra doctrina.
124. La lealtad al proyecto, al líder, al  pueblo.
125. Los símbolos son extremadamente importantes.
126. Es lo que uno transmite.
127. Hugo Chávez no puede ser sustituido por nada ni por nadie.
128. Hay gente que no le gusta Hugo Chávez.
129. Todas las encuestas determinan que Chávez está por encima del 80 por ciento del reconocimiento 

y aceptación.
130. Hay gente que pretende desplazar a Chávez y su imagen.
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131.  Yo seguiré con Chávez.
132. Igual los colores.
133. El color rojo que identifica al PSUV.
134. Fueron los rojitos los que votaron recientemente y se lograron 19 gobernaciones de 23.
135. Los rojos fueron a votar.
136. Es ese pueblo que nos dio victorias en gobernaciones, alcaldías, a la Asamblea Nacional 

Constituyente, quien voto por Nicolás Maduro.
137. Hay una manía de ir desapareciendo el rojo. 
138. Cuidado, el rojo es el color de la Revolución.
139. Las revoluciones son rojas. 
140. El rojo es pasión. 
141. Cuidado, que uno ve señales.
142. A 23 años de la Revolución Bolivariana, la derecha ha intentado todo tipo de acciones.
143. Primero contra el Comandante Hugo Chávez y luego contra el presidente de la República, 

Nicolás Maduro.
144. No han podido con nosotros, lo que es un indicativo que vamos por el camino correcto.
145. Yo reclamare siempre por nuestros símbolos y el rojo.
146. Cada vez que lo haga estoy reclamando por Hugo Chávez.
147. Cuando empezó nuestro movimiento fueron las 3 raíces.
148. Mañana es el aniversario que de nuestra Guardia Nacional Bolivariana.
149. Felicitaciones por adelantado al componente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, 

nuestra Guardia Nacional Bolivariana.
150. Reconocer es de justo y algún día esta Patria tendrá que reconocer todo lo que este componente 

de la FANB ha hecho por Venezuela. 
151. La GNB tuvo que enfrentar a delincuentes guarimberos que quisieron acabar con la Revolución 

Bolivariana.
152. Los intrigantes de la derecha intentaron crear rivalidades entre la GNB y otros componentes de 

la FANB y aducían que el Comandante Chávez una vez llegara a la presidencia la eliminaría, lo 
cual quedó demostrado que no fue así al incluirla en la Constitución Nacional.

153. Los números reales de nuestra acción de gobierno están ahí.
154. La única diferencia es que la palanca fundamental de este crecimiento económico no es el 

petróleo.
155. La palanca fundamental es la gente con su emprendimiento, con su trabajo.
156. Es la gente que se quedo en el país, que creyo en la potencialidad de nuestro país.
157. Las iniciativas populares. Los chulos como la familia Machado no pueden hacer lo mismo que 

antes cuando explotaban a la gente.
158. Hay una campaña contra el gobierno escondidita.
159. Asumen posiciones. 
160. Todas se les va a caer.
161. Se caerán solas.
162. Falsos positivos que montan.
163. Es mentira lo que dicen.
164. Aquellos que fueron ministros de 100 dólares el barril y se fueron y hacen campañas escondidas 

por donde pasaron.
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165. Hoy 3 de agosto, mañana cumple años Elvis Amoroso.
166. Hermanos de la Guardia nacional un gran abrazo, sigan siendo los centinelas de esta patria.
167. Un abrazo.
168. Hemos llegado al final de este programa.
169. Nos vemos el próximo miércoles.
170. Dios me los bendiga
171. Cuídense mucho.

 “Pedimos a Dios que nos de unidad que del resto 
nos encargamos nosotros”.

 DIOSDADO CABELLO RONDÓN
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Simón Bolívar afirmó: “Sí no hay respeto sagrado por la patria, por las leyes y por las autoridades la 
sociedad es una confusión, un abismo; es un conflicto singular de hombre a hombre, de cuerpo a cuerpo”. 

Posiblemente ese espíritu inspiró la convocatoria de un proceso Constituyente como el de 2017 
que, a instancias del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro Moros, 
intentaba generar una variante política, un nuevo desencadenante histórico que alejara a la patria 
venezolana de la guerra entre hermanos, de la violencia, de la consecución peligrosa de normalizar 
la muerte como forma de expresión política, como fue parte del accionar de grupos que nada tienen 
que ver con la democracia, las libertades políticas, los derechos fundamentales de los venezolanos 
y venezolanas.

Siendo así, la convocatoria hecha en la Avenida Bolívar de Caracas ante los trabajadores y 
trabajadoras un 1ero de mayo de 2017, buscó lograr que la paz nacional venciera a la guerra, la 
estabilidad a la anarquía, la racionalidad a la violencia demencial y el daño a todo un pueblo por 
groseros apetitos de poder.

Eso fue el fundamento de un Poder Constituyente Originario que con el pasar de los años tendrá 
que ser valorado como un dispositivo de desactivación de muchas de las fórmulas dispuestas desde 
Washington, en ese terco empeño de cambiar la Constitución Nacional de 1999 por la fuerza y con el 
consentimiento de una oposición hoy fracturada, pero ayer reunida bajo ese estandarte de cambio 
de régimen político por vías violentas, disfrazado de lucha democrática.

Tan peligrosa conducta política, que no sólo no ha sido asumida ni reconocida como tal hasta la 
actualidad en filas opositoras, cuestión que no significa otra cosa que dejar suspendidos planes 
violentos para otro momento ya que existe aún la convicción de poder llegar a los objetivos 
planteados, no deja otra vía que fortalecer las instituciones de la Carta Magna y promover un 
período de estabilidad nacional encauzando el conflicto político hacia las vías electorales, como 
bien fue el accionar de ese Poder Constituyente de 2017 que mucho tuvo que hacer para consolidar 
esa pequeña palabra, a veces muy poco considerada, llamada paz.

UN PROCESO BISAGRA
WALTER ORTIZ
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Convocatoria de elecciones, medidas económicas en medio de una guerra multiforme, medidas de 
pacificación nacional, acciones para garantizar el funcionamiento de los poderes constituidos de 
la Nación como elemento clave para sostener las bases de la República, cuyas fortalezas estaban 
siendo sometidas a las presiones más fuertes por acciones de guerra, de violencia en las calles, de 
intento de hacer fracturar la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

Todo lo anterior fue parte de un esfuerzo Constituyente que al instalarse el 4 de agosto de 2017, 
como lo catalogó el Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela Diosdado 
Cabello, se convirtió en una “bálsamo para la paz” que generó decisiones trascendentales como 
hacer regresar al Ministerio Público a la institucionalidad democrática, socavando uno de los factores 
de la conspiración abierta contra la patria venezolana.

Eran momentos muy complejos para la República que con el pasar de los días se incrementaban en 
el intento de generar instituciones falsas, paralelas, amparadas desde EEUU y Europa occidental, 
a fin de lograr destruir el régimen político nacional maniobrando intentos de golpe de Estado, 
magnicidio, fisuras en la institución castrense buscando siempre una especie de Pinochet tropical del 
siglo XXI que demoliera al chavismo como comunidad política con vocación de poder y garantizara 
hacerse de los recursos estratégicos de toda una Nación con los genuflexos políticos y políticas que 
tienen como marionetas al servicio de la Casa Blanca, el Departamento de Estado y la embajada 
situada en Bogotá.

Todo ello sumado a una agresión económica y financiera que hubo que enfrentar con la Ley 
Constitucional Antibloqueo, vigente hasta la fecha, ya que la fuerza de los hechos ha sacado a 
la República Bolivariana de Venezuela del mercado petrolero mundial y del sistema financiero 
internacional occidental, teniendo que recurrir a fórmulas alternativas de supervivencia para 
sortear estas acciones genocidas para inhabilitar un Estado en el cumplimiento de sus objetivos 
fundamentales, lo cual hubiera puesto en peligro hasta a la República en su sentido más estricto.

La Asamblea Nacional Constituyente sirvió de pivote para respaldar y apoyar esta y otras acciones del 
gobierno constitucional del Presidente Nicolás Maduro, especialmente en su determinación de iniciar 
un proceso profundo de pacificación nacional que en varios pasos nos llevó al desarrollo de varias 
elecciones y proceso de diálogo, llegando a la elección del 6 de diciembre de 2020 que permitió la 
reinstitucionalización de una Asamblea Nacional que se había declarado, con su decisión política, al 
margen de la Constitución Nacional y por ende de la institucionalidad democrática existente.

Al ver el tiempo que ha pasado de su instalación y funcionamiento, podemos concluir que su 
existencia quedó bien sellada al abrir un proceso cual bisagra de paz nacional donde los poderes 
constituidos pudieron llegar a un nivel de estabilidad que ya no hicieron necesaria su presencia en 
el escenario político. Es decir la Asamblea Nacional Constituyente cumplió su objetivo fundamental 
en el ámbito político que era preservar a la República, cosa que va más allá de formalismos jurídicos 
de haber presentado, o no, una nueva Carta Magna.

La reflexión sobre este desencadenante histórico sigue abierta, pero así mismo las alertas sobre 
una oposición cuyas facturas con la Nación sigue allí sin ser saldadas, y sin la certeza de que nuevos 
planes de violencia no serán impuestos como fórmulas demenciales a una República que hoy está 
transitando en paz nuevas batallas por su bienestar, por la producción y la recuperación nacional en 
todos los órdenes.

Por ello el Poder Constituyente Originario sigue vigilante... Y muy atento...
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Me tocó venir al mundo en un tiempo y lugar, donde la función del universo simbólico que nos 
rodeaba era lavarle la cara a la opresión y engalanarla ante las multitudes. 

Aunque en aquellos, mis primeros, años, por supuesto que yo no podía saber eso, con el despertar 
de la conciencia comencé poco a poco a darme cuenta de ello y a desarrollar un cierto espíritu 
iconoclasta, por definirlo de alguna manera.

Fui asumiendo, como una idea básica, que la gran mayoría de los emblemas, signos y expresiones 
consideradas sagradas, no eran sino instrumentos utilizados por los poderosos para domesticar a 
la multitud. Y que les funcionaban. 

Con el cultivo de tal desafecto mío por las representaciones establecidas, empecé a rechazar 
indiscriminadamente el mundo de lo simbólico, particularmente en todo lo que se relacionara con 
la política, la ética y el poder. Y confieso que me mantuve en esa posición por un tiempo largo.

MAR DE LEVA
LA BATALLA DE LO SIMBÓLICO

(Apunte personal)
Farruco Sesto



BOLETÍN N° 308 ELABORADO POR LA SECRETARIA EJECUTIVA DE LA PRESIDENCIA DEL PSUV49

No fue sino hasta ya más adelante, a través de ciertas vivencias, que fui comprendiendo por fin, y 
ahora sí, creo, ya de manera definitiva, que, entre todas las batallas que se nos iban presentando, 
tanto reales como metafóricas, también había una que había que librar para ganarla y que era, 
justamente, la que se daba en ese campo particular de lo simbólico.

Así que, cuando, por ejemplo, Alfredo Maneiro, en ocasión de un viaje mío a Londres, me aconsejó 
que no dejase de visitar la tumba de Marx, me di cuenta de que en ello había una espiritualidad 
de la razón sensible, alternativa a la falsa espiritualidad del poder, que también se podía expresar 
con símbolos. ¿Porque qué otra cosa significaba si no? Y cuando años más tarde, el mismo Alfredo 
me llevó al cementerio del Pere-Lachaise, en Paris, para visitar el lugar donde reposan los ciento 
y tantos comuneros fusilados y enterrados allí mismo, el sentimiento de lo sagrado me invadió de 
nuevo, pero ahora sí, ya no como instrumento de sumisión, sino de liberación.

Fue luego con el comandante Chávez, que lo terminé de comprender del todo. Con sus juramentos, 
con sus samanes y camorucos, con sus himnos y canciones, (¿Quién de nosotros no se emociona 
oyendo “Patria, patria, patria querida”?) con sus fechas históricas, su octava estrella, que es la de 
Bolívar, su caballo a la izquierda, sus nombres bien pensados para las misiones, sus espíritus de la 
sabana, su Jesús revolucionario, su Florentino y el diablo, y aquel otro diablo dejando olor a azufre 
en la ONU… 

Todo esto quise narrarlo para terminar con la siguiente consideración: la de que, para muchos de 
nosotros, Rusia, en sí misma, es todavía un símbolo entrañable de muchas cosas, más allá de las 
vueltas que da la historia y los tropiezos de la humanidad en su larga marcha hacia la emancipación. 
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Chávez
Hoy
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Contacto telefónico del 
Comandante Presidente Hugo 
Chávez con el programa Dando 
y Dando de VTV, Palacio de 
Miraflores, Caracas, Distrito Capital, 
Venezuela.25/07/2011. 

(…)
Del 71 al 75 cuando egresamos allá en el patio 
de honor de subteniente… yo aprendí desde 
entonces a conocer a Caracas y amar a Caracas y 
40 años después amo infinitamente a Caracas y la 
felicito y le mando mi corazón desde aquí desde 
Miraflores, donde la miro, donde la siento, la oigo, 
la vibro, la batallo y la lucho con mucho, mucho, 
mucho amor en sus 444 años, a la giganta Caracas 
que la amo, me siento hijo de esta giganta ya, 
aquí estuvo como mi segundo nacimiento, aquí 
nací a la luz, a la conciencia, varias etapas viví 
Caracas, esa, esa del 71 al 75, intensa, un joven, un 
muchacho pero salí a los 21 años recién cumplido, 
subteniente del Ejército, pasaron 5 años y vuelvo 
de teniente y vuelvo a la Academia Militar otra vez, 
como un retorno, y entonces del 80 al 85, cinco 
años más, otra vez cadete, otra vez, pero ya, ya 
casado, ya con una hija, la segunda hija, el tercer 
muchacho, Hugo, y bueno, y además naciendo 
el movimiento bolivariano por esos días de 1980, 
cuando yo llego a la Academia Militar en 1980 
era Blanco La Cruz alférez mayor y fue uno de los 
primeros muchachos que yo llamé y lo incorporé 
a las primeras células del movimiento bolivariano, 
ya yo había tomado una decisión irrevocable de 
transitar el camino de la revolución dentro del 
Ejército y desde allí, por supuesto, hacia el país, 
hacia el pueblo, pasara lo que pasara, 80 al 85 
fueron años de crecimiento profesional, personal, 
político, eh, de madurez, madurez incluso antes 
de tiempo, no tenía ni 30 años y ya era jefe de un 
movimiento rebelde, el MBR-200.

(…)
Fue cuna esa querida Escuela Militar, cuna, fue 
una de las cunas de los factores revolucionarios y 
luego me voy a Apure, 85 y regreso en el 88, en 
plena campaña electoral, último año de Lusinchi, 
ganó Carlos Andrés Pérez, Caracazo, salgo preso 
de Miraflores, vuelvo a Caracas, asciendo a 
comandante, bueno, por la mano de Dios sería 
y de las circunstancias y vuelvo a Caracas, allá, 
a Miraflores por cierto, Miraflores en esos años 
88, 89, yo vi el Caracazo desde una ventana del 
Palacio Blanco de Miraflores, pero a los pocos 
meses estaba preso y en Maturín, no podía salir de 
Maturín… luego vengo, asciendo a comandante y 
voy a Maracay, Batallón de Paracaidistas y retorno 
a Caracas y entro a Caracas alzado, rebelde 
después de varios ya allá, a la media noche del 
4, es decir, a la medianoche del 3 de febrero, 
amaneciendo el 4, vengo retornando a Caracas 
rebelde entrando por la vía de Los Teques con 
mi batallón y desde entonces no me voy más de 
Caracas y sigo rebelde.

Ustedes deben recordar la parte aquella 
que insertamos en la propuesta de reforma 
constitucional, esa la redacté de mi puño y letra, 
unos artículos, bueno, dirigidos a Caracas, pero 
aunque no se aprobó la reforma eso está allí 
pues, eso está allí, la reina del Waraira Repano, a 
algunos no les gustó aquello porque y que traía 
reminiscencia de monarquía y no sé qué más, 
bueno, está bien, la madre, bueno, la Caracas 
madre, bueno la cuna de Bolívar y todo aquello, 
Caracas apenas estamos comenzando, apenas 
estamos comenzando y eso lo sabe muy bien.

(…)
Ahora, si nosotros miramos el campo 
revolucionario, ahí las cosas están marchando, 
según los planes estratégicos, y además yo 
creo que mi enfermedad repentina y grave 
pues, delicada, ha sido una prueba, ha sido una 
prueba. Yo lo que respiro en filas revolucionarias 
es más unidad; en el Gobierno, despliegue. En 
el campo militar, a pesar de las especulaciones 
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que siguen saliendo, que no sé qué más, que 
los militares esto, ¡ah! bueno, está bien, sigan 
esperando, pues, que los militares desconozcan 
a Chávez o anden... No, la Fuerza Armada ahí 
está demostrando firmeza, unidad, fortaleza; el 
pueblo ni se diga; el Partido Socialista Unido, la 
marcha, la construcción del Gran Polo Patriótico.

Bueno, que se difirió un poco, porque yo había 
previsto que para mitad de año pudiéramos hacer 
el lanzamiento del Polo Patriótico, le encomendé 
a Fernando Soto Rojas esa tarea desde hace varios 
meses, y a un gran equipo. Y hago un llamado 
por aquí a todos los —vamos a utilizar la frase 
gramsciana— intelectuales y líderes orgánicos, 
no sólo de los partidos, yo insisto en eso, 
desde abajo, es la nueva hegemonía orgánica, 
todos las corrientes populares, revolucionarias, 
nacionalistas, progresistas; la juventud de los 
estudiantes, los trabajadores, la clase obrera, los 
pueblos indígenas, movimientos nuevos, como 
los Pobladores, que vienen surgiendo de la lucha 
orgánica, de la lucha por las necesidades del 
pueblo. Movimientos cristianos, ateos, religiosos, 
mágicos; los negros, los homosexuales, los 
indígenas, los deportistas.

¡Mira qué camada de juventud, qué generación 
de oro! En fin, el gran Polo Patriótico es para 
conformar sólidamente, estratégicamente, y voy 
a decirlo en término zaratustriano o de Nietzsche: 
¡el eterno retorno! Eterno pues, sin límite hacia el 
futuro, la nueva hegemonía.

Es lo que yo veo, aun cuando hay problemas. 
Por supuesto que hay que reconocerlo y hay que 
solucionarlos. Pero hay liderazgo, hay proyecto, 
hay unidad orgánica que vamos a seguirla 
fortaleciendo; hay estrategia, hay táctica, hay 

ritmo, hay alma, hay alegría, hay mística. Y yo 
creo que casi todo eso —no es que no lo haya 
en la oposición— escasea; escasea o tienen cosas 
contrarias, como el odio, entre ellos mismos, 
entre ellos mismos se acuchillean, y odio por la 
Patria, odio por lo bueno, odio por el país.Es 
lo que yo veo, y bueno aquí estoy actuando en 
consecuencia.

(…)
Los invito pa’l 2021, la gran escalada, la segunda 
gran escalada, la primera, bueno, ya cumplimos 
la etapa, del 2001 al 2011, la primera década del 
siglo XXI, bueno ha sido duro Farruco ¿verdad?, 
ha sido duro, a mí me produjo hasta un cáncer 
pues, imagínate, golpes de estado, amenazas 
de muerte, golpe, sabotaje petrolero, mártires, 
eh, angustias, pero largamos la escalada, ahora 
recuperémonos de todos esos impactos como 
yo me estoy recuperando, cuidemos la vida, 
cuidemos la salud, eh, fortalezcamos todo, el 
cuerpo, el alma, el espíritu, la conciencia, la 
unidad nacional, la fuerza política, la fuerza 
económica, la fuerza militar, la fuerza nacional, el 
poder nacional hay que seguirlo fortaleciendo, 
eh, y luego la escalada que está comenzando, 
2011-2021 y ahí no nos detendremos, 2021-2031, 
Bolívar no araste en el mar, Bolívar aquí estamos 
haciendo realidad ese sueño de una gran patria 
Venezuela y la unidad de América Latina y un 
mundo en equilibrio, en paz, marchando por el 
sendero por donde tiene que marchar, aquí le 
decimos socialismo y socialismo es y será, pero 
nos basta para el mundo el humanismo, patria es 
humanidad. 

Instituto de Altos Estudios Hugo Chávez 
Fuente: www.todochavezenlaweb.gob.ve


